
Açougues fecham por não
, I

.

aceitarem o tabelamento
Alguns' açougues da região "de Florianópolis' fecharam suas portas no dia'de ontem -

e assim poderão permanecer indefinidamente - tendo em vista seus proprietários
alegarem que não podem trabalhar com o preço tabelado da carne. Mas o povo está

satisfeito com a Sunab e o movimento ontem nos açougues foi bom como na

véspera (Página 12)

MJsticos alucinados beberam
o sangue da criança morta

O místico Joaquim Soíéu Patrício, que se intitulava o "messias" e que dizia ser sua mãe a Virgem Maria, deverá ser remetido nos

próximos dias pelas autoridades policiais de São Joaquim à Colônia Santana, a fim de receber tratamento psiquiátrico. Novas,
revelações foram feitas sobre o macabro ritual em que Joaquim matou o próprio filho na presença de mais 13 pessoas. Os

integrantes da pequena seita, além de praticarem sexo grupal na presença de crianças, beberam o sangue do bebê de 10 meses

sacrificado no culto (P.6)

o TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1004.1 milibares.
Temperatura média do dia: 27.1 graus
centígrados. Umidade relativa média: 75.3

por cento. Estado médio do céu: Cumulus,
Stratus, de meio a encoberto. Nevoeiros
noturnos nas serras. Formação de trovoadas

esparsas no Planalto. Estado médio do

tempo: com chuvas esparsas no Planalto.
Estado médio do tempo: com chuvas

esparsas no Planalto e precipitações
passageiras no Litoral. Tempo médio:
estável. Previsão: A. Seixas Netto.

CONCURSO NA UFSC _ A Divisão de
Seleção e Aperfeiçoamento do Pessoal da
UFSC, foi autorizada pelo Departamento
Administrativo dó Pessoal Civil, a prorrogar
o prazo de inscrição a diversos cargos
administrativos. '

A Universidade está oferecendo
, oportunidades para aproveitamento em 251
cargos, classificados em várias categorías,
funcionais.

\
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Seleção brasileira
ganhou por -2 a 1

na festa de Garrincha
Diante de um público de-131.555 pagantes, que proporcionou
uma arrecadação de Cr$ 1.383.123,00, lotando o Maracanã
ontem à noite, a seleção brasileira derrotou a equipe formada
de jogadores estrangeiros, por 2 a 1. Bríndisi
fe� o gol da seleção estrangeira, aos 22 minutos do primeiro
tempo. Pelé, aos 36 minutos, e Luis Pereira, aos
2� do _�gu,nd.!> tempo, fizeram os dois gols brasileiros. Aos
50 minlltot'<Íó primeiro tempo Garrincfia deixou o gramado,
substituído pelo ponteiro Zequinha, do Botafogo. (página 8).

--

Alguns preferiram fechar suas portas a venderem a carne com o preço tabelado.Garrincha jogou até os 30 minutos de primeiro- tempo e saiu de cãmpo cansado e aplaudido.

A apenas quatro dias da noite de '

A exemplo do que aconteceu no ano Natal, a corrida aos presentes
pessedo, quando o Figueirense atingiu seu ponto máximo, com as

sagrou-se campeão estadual, O ESTADO lojas repletas e até com problemas
vai homenagear este ano os jogadores de falta de mercadorias. Embora os

do Avaí pela conquista do título brinquedos, de consumo obrigatório
catarinense de 1973. Será oferecido nesta época, sejam os objetos mais

aos atletas, profissionais do
'

procurados, as roupas e outros

Departamento de Futebol e dirigentes, bens mais caros e sofisticados também
um jantar no Veleiros da /Iha na têm sua saída incrementada nos

próx ima sexta-feira, às 20 horas (P.

•8_)_�_A_s_c_rz_'a_nç_a_s_a_co_m_{Ja_n_h_a_n_2_os_p_a_i_s_n,_a_c_om_p_ra_d_o_s_p_r_es_e_n_te_s_.,E__r._a_u_m_a_ve_Z_R_a_p_a_iM_o_el_,__�_'t_l_lh_,"_IP__
dm(>ntos da cidade (Pgs. 9 e 12_) J

Preparativos
do vestibular

estão no fim

A Comissão do Vestibular da Universidade
Federal está ultimando os preparativos
para os exames que começam no dia
6 de janeiro. Já foram escolhidos '

400 fiscais que trabalharão durante as

provas, 150 dos quais selecionados
entre os próprios alunos da UFSC.
A elaboração dos testes já está em

fase final, bem como a constituição
das bancas exam inadoras (Pág. 12)

Começa hoje em

todo o litoral
a Op. Veraneio

A Secretaria da Sequrençe deflagrará
hoje em todo o litoral ceterinense

a "Operação Veraneio", que tem por
objetivo realizar o policiamento das'

praias, do tráfego rodoviária
dos balneários do Estado e da manutenção

do serviço de salva-vidas. A praia
de Cemboriú é a que contará com

o maior eietivo. Serão mobilizados só
) ali 80 homens (Página 6)

Campeões terão
a homenagem
de o ESTADO a dar depoimento

SESC terá 'carteira de
câmbio. Delfim Neto
autorizou a concessão

Assessor rompe
com Nixon e

pede � Câmara
I

que o julgue

Laird: um julgamento constitucional para RichardNixon.

Melvin R Laird, principalassessor da
Casa Branca, anunciou ontem sua �

renúncia ao cargo, ao mesmo tempo em que
solicitou aos seus ex-colegas da

Câmara de Representantes que votem no

dia 15 de março uma resolução
de julgamento político contra o

Presidente Nixon. Laird disse que o

escândalo de Watergate estava causando
sérios danos à política interna e

externa norte-americana e que os
congressistas deveriam tomar urna

medida constitucional a respeito (Pag. 2)

Todos correm
Chacinadores serão

,.. .

ao comercio

para as compras
de fim de ano

punidos. Comecaram

Fontes de Rabat informaram ontem que os terroristas.
árabes responsáveis pela chacina de 32 pessoas

nos eeroportos de Roma e de Atenas serão "severamente
punidos" pelo governo do Kuwait, a quem pediram

asilo diplomático. As autoridades, contudo, se
negaram a dizer se os terroristas serão

levados a jutqemento. Mas, ontem, os responsáveis
pela chacina estavam sendo interrogados
num quartelmilitar do Kuwait (Página 2)
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riam dados salvo-condutos para que os ter
roristas saíssem do país, Os últimos terro
ristas árabes que se renderam "incondicio
nalmente" no Kuwait não sofreram maio
res consequências apesar do fato de terem
atacado a embaixada da Arábiá. Saudita,
outro país árabe.

Terror será castigado no Kuuvait
Ex- ministro de Allende, asilado,

.

é vítima de atentado terrorista
. Rolando Calderon, ex-ministro

da Agricultura do governo Allen
de, asilado no edifício em que
funcionava a embaixada cubana,
em Santiago do Chile, foi ferido a

,

tiros, em confusas circunstâncias.

Calderon, socialista, está inter
nado, com "fraturas e ferimentos
superficiais". Ele foi ferido por
um tiro disparado "do lado de fo

ra", segundo fontes diplomáticas.
Outra versão, entretanto, indica

que Calderon foi ferido num inci
dente entre os asilados. As autori
dades nada disseram. Calderon, de
29 anos, não ocupava nenhum pos
to quando o governo Allende foi

deposto. Meses antes, havia deixa-
m o Ministério da Agricultura pa
ra retornar a seu posto de secretá
rio-geral da Central única de' Tra
balhadores.
PRISÃO & MORTE

Por outro lado, a Marinha con

fii:mou ontem duas sentenças de
morte e41 penas de prisão impos
t as por um Conselho de Guerra
aos partidários de Allende. O
comandante de II Zona Naval, al
mirante Jorge Paredes Wetzer, dis
se que as sentenças "serão execu

tadas na oportunidade legal".
Além das duas penas capitais,

o conselho impôs sentenças de

prisão que variam de 60 dias a 22
anos para 41 acusados. Apenas
seis pessoas foram absolvidas.

Os nomes e as acusações não
foram divulgadas. Aparentemente,

,

trata-se dos principais líderes de
um "Plano Zeta", denunciado pe
la junta militar, e que constituiu
-se num dos argumentos das For
ças Armadas para tornar o poder.
Esse plano, segundo elas, preten
dia amotinar as tropas contra' os
chefes e executar em massa os ofi
ciais militares e dirigentes dos par
tidos de oposição, "para impor
um regime marxista no Chile".Rolando Calderàn, o ex-ministro.

você tem o direito
deconhecer

amelhorsolucão
,

'

...
'

S·ERVICOS INTEGRADOS CETIL
-, .

Não pense so em máquinas,
pense em serviços.

. O Cetil já tem todos os sis
temas de que uma empresa ne

cessita e pessoal tr emado para
operá-los.

,

Este é o resultado de 5 anos

de especialização.
Por isso o Cetil pode O.ferecer

serviços .integrados e mais eco

nômicos para a' sua empresa.
Experimente' consultar qual

quer cliente Cetil.
Você tem o' direito de esco

lher a melhor solução.

Se voce está pensando em

instalar um computador em sua

empresa, fale antes com o. Cetil.
E assim poderá evitar um

investimento. dispensável e pou
par aborrecimentos.

Porque não se trata apenas
de adquí r

í

r máquinas.
E preciso também fazê-las

funcionar, com resultado.
Para isto é preciso. formar

equipes e
-

montar sistemas ade

quados a sua empresa.
Aí a coisa se complica.
E se torna oner-osa (o com

putador representa apenas' 35%
do custo de um centro de pro
cessamento de dados)*

®

@cetils.a.
processamento de dados

* Citado por Werner Geye r .da
Siernens A,. C;. na

Revista Eurnmachine s

Março/73 - PG. 35

Blumenau - R, 15 de Novembro. 600

3°/59 andar - Fone 22-1366

São .rosé dr) Rio Pre to- R. Bernardino

de Camoos, 4.281 - Fone 4327

Presidente Prudente - R. Ribeir5.o de

Ba r ros , IR!lS' - Fone �-:l�!=H)

Laird renuncia e pede voto
para julgamento de Nixon

Os terroristas árabes que mataram 32
pessoas nos aeroportos de Roma e Atenas
estavam sendo interrogados ontem num"
quartel do Exército no Kuwait. As autori
dades se negaram a dizer se serão levados a

julgamento pelo ataque contra o avião da
Pan American em Roma e pelo sequestro
do Boeing 737 da Lufthansa que foi obriga
do a voar para Atenas, Damasco e Kuwait
com reféns a, bordo. No entanto, fontes em

Rabat informaram que o governo do Ku
wait prometeu "castigar severamente" os

sequestradores como resposta a um telegra
ma em termos enérgicos enviado pelo mi
nistro das Relações Exteriores do Marro
cos, Alnned Tayeb Benhima, Ele exigiu que
os terroristas fossem tratados "sem piedade
ou compaixão, a fim de demonstrar à opi
nião pública mundial e principalmente a

DSSOS inimigos que estamos ao lado da
consciência humana na condenação' desses
atos bárbaros e repugnantes".

O ataque contra a nussao diplomática
ocorreu em Paris em setembro, sendo reali- .

zado por cinco palestinos que diziam per
tencer ao "grupo do castigo", que se apo- .

deraram de vários diplomatas da Arábia
Saudita 'como refêns durante um cerco pe
las forças de segurança, viajando depois pa
ra O Kuwait num avião sírio, rendendo-se
dois dias mais tarde.

Esse terroristas foram mantidos em lo
cal ignorado até a eclosão da guerra árabe
-israelense de seis de outubro,' oportunida
de em que foram postos em liberdade com
a justificativa de que haviam partido para a

"frente de batalha". '

Num aparente 'esforço para se defende-
-

rem de possíveis críticas por darem asilo
aos sequestradores, os jornais do Kuwait
afirmaram ontem em grandes títulos que
"sempre que os terroristas se dirigem ao

Kuwait obrigamo-los a se renderem sem

baixas ou danos".
'

responsabilidades constitucionaís" ", decidindo se

Nixon deve ser submetido a julgamento político.
Num comunicado, Laird afirmou que sua de

cisão de deixar a equipe de assessores da Casa
Branca será efetiva a partir de 10. de fevereiro,
quando completará sete meses no cargo. Infor
mou que será conselheiro para assuntos nacionais
e internacionais da Reader's Digest Association,
desmentindo versões de que estaria abandonando
o cargo por Nixon não ter seguido seus conselhos

políticos.

Das 32 pessoas mortas, quatro eram au

toridades marroquinas de alto nível. Duas
eram ministros do Governo.

Os terroristas 'se entregaram ontem e

puseram em liberdade os reféns e os mem

bros da tripulação, os quais regressaram on

tem à noite aos seus países num vôo espe
cial da Lufthansa na Alemanha de que se-

Argentina supera a crise
militar. (Provisoriamente)

Urna das razões da oposição do Senado à as

censão do coronel Césio, foi precisamente as boas

relações que ele mantinha com a juventude pero
nista de esquerda, atualmente em choque com os

elementos moderados e direitistas do peronismo,
que predominam no governo. Carcagno figurava
entre o reduzido grupo de' militares em que se

podia confiar que não cairia em eventuais conspi
rações direitistas, disse um dirigente da Juventude

Peronísta, que pediu para não ser identificado. O

general Anaya tem 51 anos e é considerado ho

mem de idéias moderadas. Não esteve vinculado
ao "Grupo de Cavalaria", composto de oficiais
'decididamente anti-peronistas e de mentalidade
conservadora, que conttolou o Exército na última
década. Os ex-presidentes militares Ongania, Le- .

vingston e Lanusse, pertenciam ao grupo. Anaya
vinha logo após Carcagno na ordem de antigui
dade, razão pela qual sua designação não acarreta

rá a passagem para a reserva de nenhum general,

União Soviética, conforme anunciou a ONU,
compartilharão da presidência rui conferência, e

seu secretário-geral, Kurt Waldheirn, inaugurará
os trabalhos.

'

Por seu turno, Israel anunciou que seu minis
tro

__

de Relações Exteriores, Abba Eban, presidirá
a delegação israelense.

Segundo os observadores, a ausência de Da

masco beneficiará Israel, que poderá postergar
urna decisão sobre a retirada de suas tropas de

territóri� sírio, enquanto negocia separadamente
com o Egito urna solução para o Sinai e Suez.

Kissinger e Le Duc Tho
reunem-se hoje em Paris

bert, durante sua breve visita, antes da con
, fereficia de paz sobre o Oriente Médio, em
Genebra.

o secretário, e Tho se encontrarão no

C entro de Conferências Internacionais, HO
je, Pela manhã, Kissinger estará com Pom

,

pidou, e à tarde novamente com Le Duc
Tho.

Conversações para a paz no

Or;ent� Médio começam hoje

Melvin Laird renunciou ontem ao cargo de

principal assessor da Casa Branca para assuntos

internos, solicitando a seus colegas na Câmara dos

Representantes que votem, a 15 de março, urna

resolução de julgamento político contra o presi-
dente Richard Nison,

'

Laird disse que a controvérsia sobre o caso

Watergate e outros ternas está prejudicando a po
lítica interna e externa dos Estados Unidos, e que
já é tempo de que os legisladores aceitem "suas

O general Leandro E. Anaya assumiu ontem

provisoriamente o posto de comandante geral do
Exército argentino. Anaya, que deveria ser pro
movido a general de divisão neste fIm de ano,

ocupará o comando geral provisoriamente, até,
que o presidente Peron confirme ou designe ou

tro oficial.
A posse do general Anaya foi procedida pelo

ministro da Defesa, Angel Robledo, numa crise
militar que teve seu ponto alto na noite de terça
-feira com a renúncia do tenente-general Jorge
Carcagno, o comandante anterior. A renúncia de

Carcagno deveu-se .a q1)e o Senado, controlado
pelos peronistas, havia adiado promoção de gene
rais de brigada, para o fim do ano, de quatro dos
13 coronéis que ele havia proposto. 'Carcagno e

Juan Césio são considerados 'militares de idéias
nacionalistas e "populistas", bem mais e;;}uerdis
tas que a maioria da oficialidade, que é de ten
dência moderada ou conservadora.

.

Noticiário fornecido ,pe'aAP'

SINO. DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DA
CONSTRUÇÃO E DO MOBILIÁRIO DE CRICIÚMA

ED1TAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente Edital, faço saber que nos dias 18 e 19 de Fevereiro de 1974, será realizada

neste Sindicato a eleição para a composição da Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados
Representantes ao Cansei ho da Federação a que está fi liado este Sinçiicato, bem como a de seus

respectivos suplentes, -ficando aberto o prazo· de 15 (quinze) dias para registro de chapas na

secretaria, que correrá a "partir da data da publicação deste edital no órgão oficial do Estado,
tudo de acordo com o Art. 11 e seu Parágrafo lo. da Portaria Ministerial no. 40, de 21/01/65 .

.

As Chapas deverão ser registradas, em separado, sendo uma para os' candidatos à Diretoria e

Conselho Fiscal, com os seus respectivos suplentes, e outra para os delegados-representantes ao
Conselho da Federação e seus suplentes. Os requerimentos para o registro de chapas deverão ser

apresentados, na secretaria! "em .3 (três) vias, assinados por todos os candidatos, pessoalmente,
não sendo permitida para tal registro a outorga de procuração, devendo ser apresentados todos
os requisitos contidos no parágrafo 10. do Art. 11 dá citada Portaria. O requerimento
acompanhado de todos os dados e documentos exigidos para o registro, será dirigido ao

presidente do Sindicato, podendo esse requerimento ser assinado por qualquer dos candidatos
componentes da chapa. A secretaria da entidade, no expediente normal, fornecerá maiores
detalhes aos interessados, achando-se afixado na sede do. Sindicato a relação do que é

obrigatório para o citado registro. Caso não seja obtido "quorum" em primeira convocação, as
eleições. em segunda convocação serão realizadas no período de 05 a 06 de março de 1.974, e,
não conseguido ainda, o coeficiente, em terceira e última convocação nos dias 15 a 16 de Março
de 1.974, para o que ficam convocados, desde já, todos os associados da entidade. As eleições
serão realizadas das nove às dezenove. horas.de cada di·a.

Criciúma, 18 de Dezembro de 1.973.
AMAURY ISAIAS LÚCIO

-Presidente-

Aplainado. O caminho. para o início das nego
ciações de paz do Oriente Médio, amanhã, em
Genebra, a atenção mundial concentra-se agora
no tempo necessário para que Egito e Israel che

guem a um acordo.

O governo egípcio anunciou sua presença, a

despeito da negativa síria, e manifestou a esperan

ça de que Damasco. reformule sua posição, tão

logo se consiga algum progresso nas converações.
A Jordânia participará. A inclusão de outros,

corno os palestinos, será discutida após a fase

inaugural, no início do ano. Estados Unidos e

co

c,
O(
co,

Et

O secretário de, Estado norte-americano

Henry Kissinger chegou ontem a Paris, on
, de se reunirá novamente com o negociador
vi�tnamita Le Duc Tho, para revisar o frágil
acordo de paz do Vietnã.

Kissinger se entrevistará, também, com
o presidente Georges Pompjdou e com o

ministro de Relações Exteriores Michel Jo-
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o Banco do Estado de Santa
Catarina vai ampliar brevemente o seu campo de

atividades, ingressando em um
'

outro setor, que favorecerá principalmente
as empresas exportadoras do Estado.

Besc vai ter carteira de câmbio
o G�vernador Colombo Salles avistou

-se ontem no Rio com o Ministro da Fa

zenda, ocasião em que o Sr. Delfim Neto

comunicou-lhe ter autorizado o Banco

do Estado de Santa Catarina a operar
com urna carteira de câmbio.

A reivindicacão fora feita recentemen

, te ao Ministério da Fazenda pelo Gover-
, ,

catarinenses, "proporcionando ao Estado

o instrumento preciso ao fortalecimento
do seu processo de desenvolvimento".
Acrescentou a mesma fonte que a nova

carteira auxiliará as atividades do futuro

corredor de exportação de Santa Catari

na, ao mesmo tempo que abrigará novas

linhas de crédito, através do repasse de
financiamentos externos.

nadar, que contou com, o apoio das
classes empresariais e pai íticas do Esta
do.

Com o funcionamento da carteira de

câmbio, o Besc, segundo fonte da direto
ria, terá condições de operar em igualda
de de condições com os demais bancos,
no incentivo à exportação dos produtos

DNOS relata ,as' suas real'izações em Stà.
Catarina no exercício que chega ao fim

Barragem de Taió, a principal obra.

O Departamento Nacional de Obras e Sanea
mento - DNOS - no exercício de 1973, realizou
diversas obras em Santa Catarina nos, setores de '

regularização de cursos d'água e aproveitamento
,

de terras. Dentre elas destacam-se as obras com

plementares da Barragem Oeste em Taió, com o

ajardinamento, enrocamento de pedra no prolon
gamento dos muros guias das águas do vertedou-

-ro, nas margens esquerda e direita. Foram feitas
as obras de proteção dos taludes dos muros guias
dls águas do vertedouro, prolongamento do mu

ro - guia da margem direita com blocos de con
creto, guarda-corpo metálico, arborização, ilumi-

Ração e construção de uma ponte sobre o Rio dique do Cubarão a montante da barragem de

Itajaí D'oeste, abaixo da barragem. Essas obras derivação do município de Joinville. Proteção da
tiveram um custo global de Cr$ 303.000,00. margem direita do rio Pirabeiraba, na tomada

Na Barragem Sul, continuam as obras de cons- d'água da Usina de Açúcar Santa Catarina em Pira-

trução, com desapropriações da bacia hidráulica, ba, também no município de Joinville,_num
contrato para projeto geométrico da estrada de investimento de Cr$ 318.879,55. Foram cons

contorno da mesma bacia, num ínvestímento glo- t ruídas pontes sobre o rio Urussanga, em Içara;
bal de. Cr $ 10.35,0.000,00. Pl!til_ª Barragem Nor- sobre o canal' do Moura, em Canelinha, sobre o

te sobre, o Rió Hercílio, próxima da bacia dó'Rio , canal de Urussanga, em Morro da Fumaça, em
Dollmann, foram contratados os estudos de son- convênio com a Prefeitura do mesmo município.
dagem geológica e projeto de engenharia da pró- Em convênio com o' Instituto do Açúcar e do
pria barragem, que se encontram em fase de ela- Alcool, foi construída uma ponte sobre o canal
boração bem adiantada, na Divisão de Estudos e Cubatão, em Joinville,' num comprimento total
Projetos do DNOS, tendo para 1974, recursos da de 94 metros em concreto armado, cujos çustos
ordem de Cr$ 20.000.000,00 assegurados para o alcançaram Cr$ 600.000,00.
início da obra.

,

Em 73 foram retificados cursos d'águas e fei- No setor de saneamento básico, o DNOS com-

tas drenagens secundárias' - nas seguintes bacias: pletou as obras de captação d'água da cidade de
do litoral Norte, Centro e Sul, abrangendo os mu- Laguna; construiu a captação d'água na cidade de
n icípios de Barra Velha, Araquari, Blumenau, Barra Velha, com unidade de tratamento, reserva
São Bento do Sul.rltajaí, Tijucas, Florianópolis, tório em concreto armado para 300 metros cúbí
Ilhota, Navegantes, Imbituba, Palhoça, Penha, cos d'água e implantação da rede de distribuição,
Brusque, Biguaçu, Santo Amaro da Imperatriz, com um comprimento de 16 mil metros em tu

Joinville, Guaramiritn, Massaranduba, Tubarão, ,bos de PVC rígido, com despesas totais ela ordem
Araranguá, Criciúma, Turvo e Sombrio. Foi esca- de Cr$ 436.000,00. ,

vado um volume de 2.700 metros quadrados de O DNOS está elaborando o plano setorial, pa
escavação mecânica, com custos globais de Cr$ ra o exercício de 74, o qual será encaminhado à

5.900.000,00. ' central do órgão, para a aprovação. Sabe-se que a

'OBRAS COMPLEMENTARES obra de maior impacto para o próximo ano será o

O DNOS fez o reforço da margem esquerda do início da construção da Barragem Norte.

Udesc faz vestibular para
novos cursos em fevereiro
A UDESC viu confirmadas suas previ- dos Sociais com licenciatura de lo. grau.

sões de que cerca de 2000 pessoas iriam se Os três cursos autorizados para funcio
inscrever para o seu vestibular unificado, namento pela Faculdade de Educação de
cujas inscrições se encerraram dia 14, ao Florianópolis, aumentarão consideravel
mesmo tempo que se informa que para os mente o número de vagas oferecidas para o

cursos de Biblioteconomia, Estudos Sociais corrente ano naquela Faculdade, sendo que
e Educação Artística, recentemente aprova- já estão determinadas 40 vagas para Estu
dos pelo Presidente da República para en- dos Sociais, 40 vagas para Biblioteconomia
trarem em funcionamento na Faculdade de e 80 vagas para o Curso de Educação Artís
Educação, deverá ser realizado vestibular tica.
durante o mês de fevereiro. CAMPUS DE ITAITUBA É DA UDESC

TOTAL DE I NSCRITOS Viajando na segunda-feira a Brasília,
Segundo dados fornecidos pela Reitoria o Retor Celestino Sachet, da UDESC, este- ,

da UDESC, para as 235 vagas oferecidas em ve em reunião no dia de ontem com o coor

escolas ode ensino que compõe a sua entida- denador geral do Projeto Rondon, coronel
de, houve um total de 845 candidatos, divi- Sérgio Pasquale, com qual assinou convênio
didos da seguinte maneira: ESAG - 40 va- de transferência do Campus de Itaituba pa
gas e 338 candidatos; Escola Superior de ra a UDESC.
Educação Física - 50 vagas e 107 candída- O campus, anteriormente sob a direção
tos; Faculdade de Educação - 40 vagas e e coordenação da UFSC, por motivos vá-
136 candidatos; Faculdade de Medicina e rios e segundo sugestão própria da coorde
Veterinária > 40 vagas e 92 candidatos; Fa- nação nacional do Projeto Rondon, será
culdade de' Engenharia: Cursos de Eng. agora dirigido pela Universidade para o De
Operacional e de Eletrônica e Telecornuni- senvolvimento do Estado de Santa Catarina
cações - 60 vagas e 172 candidatos.. com a colaboração das outras entidades de

Também registraram-se: 505 candidatos ensino superior do Estado.
'

,disputando 400 vagas na Fundação de Ensí- Diz a fonte' da Reitoria que o Reitor
no do Polo Geo-Educacional do Vale do Celestino Sachet levou também um plano
Itajaí (FEPEVI); 28 candidatos para 60 va- global de atuação, elaborado por técnicos
gas na FUNPLOC; 482 inscritos para 430 da UDESC, FURB de Blumenau e FESSC
vagas da FUNC e 50 candidatos para as 96 de Tubarão e que foi apresentado para
vagas na FUNORTE, de Mafra. apreciação, sendo que do mesmo deverão

VESTI BULAR EM FEVEREI RO sair os projetos específicos de atuação na-

Deverá sair nos próximos dias o edital 'quele Campus.
que determinará a realização em fevereiro
'de 74 do Vestibular para os três novos cur- Os trabalhos no Campus deverão ser ini-
sos recentemente autorizados pelo Presi- ciados brevemente, cabendo a atuação no

dente da República e publicados na edição setor de Tecnologia à Faculdade de Enge
de 7 de dezembro do Diário Oficial, ou se- nharia de Joinville, enquanto que o setor

ja, os Cursos de Educação ,Artística, licen- Bio-Médico continuará com a atuação da
ciatura de 10.. grau e licenciatura plena nas UFSC, além de ainda ser estabelecida atua

habilitações em Música e Artes Plásticas, ção nos setores de Educação e de Agro-Pe
Curso de Biblioteconomia e Curso de Estu- cuária.

\

GÓVERNO 00 ESTADO
SECRETARIA DOS SERVICOS PÚBLICOS

Â ç���� águas e saneamento

COMUNICAÇÃO
A COMPANH IA CATARINENSE DE

ÃGUAS E SANEAMENTO - CASAN cornu-
, ,

nica aos interessados que o recebimento e

abertura das propostas às Tomadas de Preços
nos. 109, 110 e 111/73, destinadas à aquisi
ção de Matérial de Ferro Fundido e/ou PVC
rígido, foram transferidos para o dia 4 de
janeiro de 1974.
no seguinte horário:
TP. 109/73 - 14,30 h.
TP. 110/73 - 15,30 h.
TP. 111/73 - 16,30 h.

Florianóp@lis, 19 de Dezembro de 1973. i
A DIRETORIA

Curso de pós -graduação
, em Direito ganha verba

O Ministro Jarbas Passarinho autorizou a destinação de
recursos da ordem de Cr$ 300 mil, para a expansão dos
programas de pós-graduação mantidos pela. Universidade,
Federal de Santa Catarina.

A proposta foi feita ao Ministro da Educação pela
Comissão Nacional Coordenadora do Regime de Tempo
Integral e Dedicação Exclusiva - Concretide -. que
recentemente enviou uma equipe de conselheiros a

Florianópolis para conhecer ,os cursos e programas de
pós-graduação em Direito da Ufsc.

VISITA
ó,

Por outro lado, o Prefeito Nilton Severo' da Costa
realizou na manhã de ontem uma visita ao Reitor Roberto
Lacerda, qux lhe apresentou o planejamento para ('

"campus" Universitário da Trindade, particularmente
quanto aos aspectos ligados aos acessos pelo Norte e Sul da'
ilha.'

_

O Prefeito e o Reitor também debateram aspectos
ligados à integração de recursos financeiros e humanos entre
a Prefeitura e a Universidade, objetivando solucionar
problemas l!rbanos de mútuo .iiJ.teresse.

Cheias; sai nova ajuda
a municípios atingidos

O .Minístro Reis Veloso, do Planejamento, encaminhou
expediente ao Ministério da Fazenda-e à direção do Banco
do Brasil, solicitando a liberação da verba de Cr$ 2,1
milhões, referente à segunda parcela do auxílio federal aos
municípios catarinenses atingidos pelas enchentes' no ano

passado.
A comunicação foi feita à Coordenadoria de Defesa Civil

pelo procurador de Santa Catarina na Guanabara. Segundo
a Cedec, até meados de janeiro essa verba será distribuída' às
prefeituras dos 54 municípios atingidos pelas cheias.

ANONCIO'S PARA LISTAS
TELEFONICAS

A CIA. CATARINENSE DE TELECOMUNICAÇÕES COTESC, tornoú
conhecimento de que Editoras de Listas Tele,fônicas têm procurado nossos

assinantes com o objetivo de angariar anúncios para suas publicações.
Em defesa dos interesses de seus assinantes, a COTESC esclarece que, de acordo

com o decreto lei no. 68.417 de 24/03/71, a edição e distribuição de catálogos
telefônicos-é da competência exclusiva desta Empresa na soa área de concessão,
incluindo-se nesta exclusividade a comercialização de anúncios.

N!I presente data, nenhuma empresa ou pessoa física está autorizada a editar

qualquer gênero de Lista Telefônica ou agenciar publicidade para tais guias na área

deconcessão da COTESC.
'

'

Na oportunidade do preparo de nova edição, será divulgado o nome da editora

contratada e seus representantes serão expressamente 'credenciados junto aos nossos

assinantes.

Glauco: Ainda é cedo parei
prever boa safra dé soia

Apesar da previsão dos técnicos do Mi
nistério da Agricultura de que a produção
de soja na safra de 74 deverá ser de 6,7
milhões de toneladas, num aumento de
49% em relação à de 73, O Secretário da
Agricultura catarinense, Glauco Olinger,
duvida que a mesma atinja os números pre- ,

vistos, e afirma ainda que" 'não é possível
f azer uma previsão para 74, pois não termi
nou o período do plantio",

- Não é possível dar uma estimativa

porque o plantio ainda não terrnínou, pelo
menos em Santa Catarina. Em nosso Esta
do, ainda não temos um levantamento do
total plantado", frisou Glauco Olinger,
adiantando que a colheita da safra do ano

vindouro começará em março, provavel
mente.

A produção da soja no Estado, em 73,
foi de 200 mil toneladas, numa área planta
da de 150 mil hectares, representando 233
milhões de ,cruzeiros. A maior região pro
.dutora, em Santa Catarina, localiza-se no

Oeste, mas o Planalto e o Norte também se

distinguem como zonas de produção do
cereal. Do total da safra catarinense, uma
parte é exportada, mas a maioria é dividida
entre as indústrias estaduais, do Rio Gran
de do Sul, e Paraná.

Glauco: as plantações ainda continuam.

Para comercializar a soja em Santa Cata
rina, além das, seis indústrias existentes,
mais duas estão em construção, o que fará
com que a produção do Estado reverta qua
se que exclusivamente para o mesmo. O S�
cretário Glauco Olinger é de opinião que
"com o aparelhamento do porto de São
Francisco do Sul, diminuirão os custos de

exportação, aumentando a renda dos pro
dutores".

Concluiu Glauco Olinger afirmando que
"apesar dos boatos, não está faltando soja.
Os nossos armazéns do Oeste estão lotados
com o cereal. O que falta, provavelmente, é
o óleo de soja, o que é bem diferente".

MINISTERIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO DE REGjSTRO E CONTRÔLE ACADÊMICO

...

,

EDITAL DE OpçÃO
Acesso ao Ciclo Profissionalizante dos alunos vinculados ao regime de

créditos e pré-requisitos .díscipllnares e sujeitos ao sistema de seleção
específica ao término do Básico.

'

1. A formalização das opções deverá ser feita até ás 16:30 horas do
dia 28 do corrente, e serão conhecidas como preliminares, divulgando-se
no dia 25/JA,N, extrato anal ítico das mesmas.

.

2.A eventual reforrnulação dos pedidos, originariamente efetivados,
poderá serprocedida até às 16:30 horas do dia 28/JAN.
3.A relação dos optantes classificados dentro do número de vagas

fixados pela Portaria 302/73, será dada a conhecer até 31/JA!\I,
devendo os mesmos obterem o material de matrícula e efetivá-Ia, nas
Secretarias dos respectivos Centros, de 04 à 08/FEV.

4.O procedimenta à .classificação referida no item anterior, como de
-ccs tume, será: a) primeiro serão classificados, dentre os que
integralizaram o currículo do Básico,aqueles com melhores índices de

aproveitamento (acumulados ou corrigidos) e que indicaram o Curso em

la. opção, seguidos dos que O' indicaram em 2a., 3a., 4a. e outras

prioridades. b) se persistirem vagas,' serão ainda classificados, dentre os

que não integralizaram o currículo do Básico - primeiro, para aqueles
que devem 1 crédito, seguidos dos que devam, 2, 3 ou até 15 créditos -

os optantes com melhores índices de aproveitamento (acumulados ou

corrigidos) e que indicaram o Curso em 1a. opção, seguidos dos que o

indicaram em 2a., 3a., 4a. e outras prioridades.
Florianópolis, 18 de dezembro de 1973.

Marilsa Carvalho Bel.Nelson Moritz La Porta
Chefe de Seção de Registro Diretor

'DEPUTADO HERMES MACEDO E PELr
- \

-

NA MAIS RECENTE VISITA DO REI PELa: A CURITIBA, O DEPUTADO
HERMES MACEDO ESTEVE COM O FAMOSO CRAQUE, E NA
OPORTUNIDADE O EMINENTE HOMEM PÚBLICO SOLICITOU QUE O
MESMO RECONSI,DERASSE SUA ATITUDE DE ABANDONAR A SELEÇÃO E
VOLTASSE A DEFENDER O BRASIL NO CAMPEONATO MUNDIAL DE 74,
NA ALEMANHA, DESEJO DE TODOS OS BRASILEIROS.

�----------------------------�--------�--------------------------------------------------------�--------------------------

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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sentidos.
, Quanto à inclusão de Santa

Catarina no sistema dos corredo
res de exportação, trata-se de

:

assunto por demais debatido so

bre o qual o consenso corrurn da

opinião .

catarinense não deixa

margem a qualquer dúvida com

relação aos benefícios que dela
advirão. O Governo do Estado e

os homms públicos que represen
tam Santa Catarina nos. diversos
parlamentos empenham-se a fun
do nessa conquista que, temos

certeza, já está próxima e dentro
em breve haverá de se concreti
zar.

oESTADO
Diretor: JoséMatusalém Cometli Editor-Chefe:Marc ilio Medeiros FUho'

Dois dos rrais importantes e serviço dos catarinenses.
vigorosos instrumentos pelos No que tange à BR--282, não
quais Santa Catarina luta para devemos considerá-Ia apenas no

que o desenvolvimento da sua seu percurso compreendido entre
econonia alcance índices ainda o Planalto Serrano e o Litoral de
superiores aos obtidos até aqui - "

a ligação do trecho Lages-Floria- Florianópolis. Há que se consi-

nópolis da BR-282 e a inclusão derá-Ia no seu todo, pois as ricas

do Estado no sistema dos corre-
e importantes regiões que atra

dores de exportação _ ao que vessa, centros produtores da

tudo indica já podem ser traduzi-
maior importância no contexto

dos em realidade prestes a se con-
econônico estadual, necessitam

cretizar, segundo a revelação fei- de um sistema viário adequado às

ta pelo Ministro Mário' Andreazza exigências da circulação das suas

ao Governador Colombo Salles riquezas de forma que estas não

no início desta semana. O .xtra- se esvaiam divisas a fora do nosso

ord i ná r ia crescimento obtido Estado sem a devida contrapar
pela economia catarinense nos

tida. Sob o ponto de vista social,
últimos anos é fruto exclusivo do ninguém nega que é preciso pro

trabalho do seu povo, como re-
mover em mais larga escala a in

flexo evidente do próprio desen- teqração de Santa Catarina corno

volvimento nacional. Os percen- povo e como Estado, aproximan
tuais ali alcançados, que elevam- do-se as pessoas, dando-se-lhes a

se a um nível digno de ostenta-
conhecer os custumes e os an-

ção em qualquer parte do mun- 'seios entre as diversas regiões,
do, poderiam ser provavelmente unindo-se, enfim, numa mesma e

mais expressivos se as duas gran- ,íntegra comunidade cujo obje
des reivindicações estaduais da tivo maior é o bem geral e a pros
atualidade já estivessem postas a peridade corrurn em todos os

Gustavo Neves

Expediente
Empresa Editora O t};TADO Ltda Administração. Redação e Of icinas: rua Felipe Schmidt

116 -, Florianópolis -- Caixa Postal 139 -' Telefones: 3022 (Administração) e 4139

(Redação) - Endereço Telegráfico: ESTADO - Sl/CURSA1S: Blurnenau: rua ,15 de

novembro, 504 - 30, andar - conjunto, 303; Lages: Rua Nereu Ram os, Edijtcio
Centenário - conjunto, 1<- 60. andar; Oiciúma:Avenida Getúlio Vargas, 312; Joinville:rua
15 de novembro, 799; T ubarão: R ua São Manoel, Edif'tcio Solar. REPRESEmANTES: Rio

I
de Jançit o: RepresentaçõesA .SiLara Ltda - Avenida Almirante Barroso, 63 - Conjunto
19/0; São Paulo: Representações A,S. Lara Ltda. -Avenida São João, 1333 - 40, andar

conjunto 44: Recife: Reprenaes - Rua Aurora, 1071 - 30. andar; BelcHorízonte:

Reprenaes - A 1', Amazonas, 3/4 - Sala 907; Salvador: Repranaes -,- Av. 7 de Setembro, 29
- conjunto 505 /50�; Curitiba: CA. Marques - Rua Mal. Deodoro, 211 - conjunto 1606,
fone 232708; Porto Alegre: Propal - Propaganda Representações Ltda. - rua Coronel

Vicente, 456, Pr eços: número avulso: domingos - CR$ 1,00 e dias úteis - CR$ 0,80.
Assinatura:anual - CR$ 160,00 e semestral - CR$ 90,00.

,

O ,ESTADO não aceita para publicações colaborações em forma ifê artigos assinados que não

[orem solicitados, não se responsabilizando pelos originais enviados à Redaçâo.

Informação Geral

Multe-se a "chuva" que. em março, o sucessor do Sr. Co
lombo Salles já terá sido certamente es- .

colhido e' a oportunidade seria muit�
mais valiosa para um pronunciamento
do Governador que envolvesse matérias

política e administrativa.

A cada verão, renovam-se as reclama-
.

ções sem que se tome a menor provi
dência a respeito da "chuva" que os

condicionadores de ar fazem desabar so
bre a cabeça dos incautos passantes, nas
ruas centrais da cidade. É Sabido que a

instalação desses aparelhos exige moa

canalização para a água que se forma em

sua' parte posterior, mas muito poucos
são os que tomam esta precaução, Como
a chuva cai na cabeça dos outros, o pro
blema não fica sendo de ninguém. A
Prefeitura bem que poderia mandar apli
car umas multinhas por aí. Uma dica:
todo o andar térreo do Edifício das Se
cretarias .:

Cotesc

A Companhia Catarinense de Teleco

municações - Cotesc - deverá iniciar
nos primeiros meses do próximo ano a

construção de sua nova sede, em Itaco
rubi. O projeto já está sendo elaborado,
obedecendo as mais modernas técnicas

exigidas para o setor. Enquanto isto, o

prédio que está sendo erguido na Praça
Pereira Oliveira, que se destina à insta

lação de novos equipamentos, dentro do

plano diretor da empresa, estará con

cluído no mais tardar em três meses.Konder Reis

Os meios políticos do Rio e de Brasí

lia estão apontando com insistência o

nome do Senador Antônio Carlos Kon-
Sentença confirmada

der Reis para formar entre o comando O Tribunal Superior do Trabalho
polftico do Governo do futuro Presiden- confirmou a sentença da Junta de Con
te Ernesto Geisel. O nome do parlamen-

, ciliação e Julgamento de Florianópolis
tar catarinense é apontado, inclusive, co- que concedeu reajuste salarial aos em

mo um dos mais fortes candidatos à Ii- 'pregados de empresas de radiodifusão
'

derança do Governo no Senado, já que, do Estado,em decorrência de Dissídio
segundo as informações, o atual líder Coletivo proposto pelo Sindicato dos'
Petrônio PorteIa, que é também Presi-
dente da Casa, deverá permanecer neste RadialistaS de Santa Catarina. A decisão
posto; �ndo Iugara que outroSenador. da primeira instância, que teve recurso

ocupe a liderança, ao Tribunal Regional do Trabalho por

'parte da empresa reclamada, acaba de .

Entrevista ser confirmada em instância superior,
condenando as emissoras a pagar a 'seus

O Governador Colombo Sanes prefe-. empregados importância superior a cem

riu habilmente transferir para março a mil cruzeiros. Os autos deverão retornar
'

entrevista coletiva à Imprensa que está à Capital e a entidade de classe iniciarâ'a

programada para o próximo dia 27 e a. execução da sentença, a fim de que seus

explicação para o fato já está sendo da- associados percebam o, adicional recla
da por pessoas ligadas ao Governo. É mado há três anos.

I'e,.eador joinvi"eDse
equivocado

Quando circulou uma separata da' revista do vereador que, 'a teria considerado, inexistente

"Roteiros de Viagem ", - separata que, sob o no Estado. É claro que as cidades mais frequente
título de "Santa Catarina", foi trabalho de repór- mente visitadas ou, como Joinville, São Bento,
teres e fotógrafos da aludida revista -- fomos dos Jaraguá e outras, famosas como pujantes centros,
que, desde logo, elogiaram a concepção e' a industriais e pela operosidade e inteligência de

feitura do belo suplemento, .que se filiava à cam- sua gente, teriam de ser, não esquecidas; mas sa

panha - "Conheça Santa Catarina com recursos crificadas até pr6ximas reedições da revista.

dos Catarinenses", iniciativa já vitoriosa do. BESC Constituiu atitude desprimorosa a do ilustre

Turismo. vereador, tanto mais tendencioso na sua crítica

Numa publicação de till natureza e de propor- quanto quis fomentar incompreensão num

ções comprensivelmente limitadas, não teria sido confronto infeliz entre o Grupo Financeiro BESC

possível mais do\que seleefonar algumas fotogra- e a Caixa Econômica Federal, embora toda gente
fias que permitissem aos que a manuseassem uma saiba da participação permanente do Banco do
visão sugestiva e sucinte das atrações turísticas de Estado' de Santa Catarina na atual propulsão
Santa Catarina.

,

•

industrial catarinense, por uma visão assistencial
A separata da revista "Roteiros de Viagem" que não comporta preferências regionais e muito

foi recebida magnificamente em toda parte. Mas me!,!os confirma os conceitos levados a plenário
um Vereador joinvillense, o Sr. Aderbal Tavares legislativo por alguém que, eventualmente, não se

Iiopes, não está de acordo com esse êxito da pu- aperceba da gravidade de sua atitude.

blicação �, na Câmara Municipal de Joinville, cri- Joinville, aliás, não possui de apresentável ao
ticou o trabalho, atribuindo-o 'ao Grupo Ftnancei- , turista apenas a sua Estação Rodoviária. Seu rico
ro BESC, porque tivesse excluído alguns municí- parque industrial, suas tradições coloniais, os seus
pos onde haverá "talvez pontos turísticos de institutos de cultura, a sempre generosa e fidalga
maior atração' que os apresentados nas fotos". acolhida que a sua população oferece aos que a

Não se advertiu, todavia, o vereador joinvillense visitam:__ tudo lhe confere posição de relevo, em
de que os, organizadores da criticada publicação, Santa Catarina, como atração turística e como

por sinal profissional alheios ao Grupo Financeiro. uma comunidade progressista. Assim, a verdade é

BESC, não pretenderam expor em tão reduzido 'que a aludida publicação, elaborada sem nenhu

espaço uma tão completa reportagem fotográfica ma intenção ou preferência regionalista, está

que incluisse todos os recantos de beleza natural sendo saudada por toda parte como o demons

e de atrações turísticas, limitando-se a mostrar, tram as expressas manifestações trazidas à

dentro do possível e numa primeira edição, as Direção do BESC Turismo em farta correspon
coisas menos conhecidas e sabidas acerca do dência especiaL Joinville ocupa. Aliás nessa exce

Estado. lente separata da revista "Santa Catarina", bom
E isso conseguiram, sem qualquer intenção de espaço em que se alude à sua história, às suas

desapreço a qualquer das regiões não menciona- riquezas, às suas organizações culturais e a tantas

das naquela publicação. Na capa da aludida sepa- outras peculiaridades que lhe realçam a formação
rata estamparam, assim, além de aspectos urbanos social e as tradições.

.

da Capital do Estado, bem como de Lages e o

Moinho do Vale em Blumenau, o castelo do
escultor André Thailer, em Treze Tílias, obra

arquitetônica desconhecida de muitos, inclusive

€a,.tas I
"CIDADE VERDE"
Deve ter despertado a

atenção de todas as pes
soas de bom senso o edito
rial de "O ESTADO", inti
tulado CIDADE VERDE.
Mas, infelizmente o "impe
rativo do conforto e a saú
de da população" não irão
modificar o desastroso ru

mo que a cidade está so-

. frendo, de ignorar ques
tões de estética e o bem es

tar da população.
Na verdade, nossa Capi

tal está entregue à orgia da

especulação imobiliária,
cuja desastrosa atuação o

Poder Municipal assiste de

braços cruzados, porque
de acordo com o que pu
blicou esse jornal não exis
te plano diretor, nem códi
go de obras atualizado, os
quais aliás segundo publi
cado pelo "O Estado" es

tão prontos para aprova
ção.

C orno' pode-se pensar
numa cidade verde, se os

proprietários que possuem
jardins com árvores, em lu
gar de serem premiados,
são castigados com maior

taxação de impostos e a fi
nal levados a vender suas

propriedades?
Como pode-se cogitar

de arbonizar ruas estreitís
simas, como são as ruas da
nossa cidade, com calçadas
apenas 1,50 a 2,00 metros
de largura?

Embora cientes desse
estado de coisas são licen
ciados loteamentos que
não separam praças para
.âreas verdes, nem conside
ram a arborização das ruas,
tudo como foi relatado pé�
lo "O Estado" em particu
lar com relação aos lotea
mentos das praias da Ilha
onde jardins e ruas arbori
zadas' são indispensáveis.. '

Podem os leitores ima

ginar quão ,bonita a nossa

cidade se suas ruas fossem

arborizadas com jacarandá
e ou tras árvores florífe
ras?

Pretoria, a. capital da
África do Sul tem 500 qui
lômetros de ruas arboriza
das com jacarandá brasíleí-

,

roo Tivemos oportunidade
de admirar o espetáculo da

floração dessas árvores,
que, por sinal, ornamen

tam também a principal
avenida de Lisboa.

.

O que vai ser das crian

ç as que riascerão nesse

"p arque de concreto"?
Evidentemente não pode
rão ter uma juventude feliz
como nós a tivemos, com
jardins onde brincar. Mas,
as estatísticas estão àí para
mostrar que a grande den
sidade populacional traz

consigo a criminalidade, a

frustração e o descontenta
mento.

Evidentemente, esta

mos diante de verdadeira

conspiração, para tornar

desagradável e intolerável a
vida dos, florianopolitanos.

De quem é a culpa por
esse estado de coisas?
Com certeza falta a nossa

população o espírito de
,

bairrismo que gera o inte
resse pelas corsas 'publi
cas,

Ademais, desejaríamos
sugerir um apelo ao Se
nhor Governador Colombo

_ Salles, para o Governo do
Estado abrir mão da venda
para edificação de parte da
área agora conquistada ao

mar. A cidade não pode
prescindir dessa área, que é

a última esperança de po
der torná-la mais humana,
por meio do plantio de

parques, jardins e áreas de

estacionamento. Assim
acontecendo. será possível
retirar os veículos das ruas

centrais, que se tornaram
verdadeiro inferno para os

transeuntes, já que as cal

çadas não mais comportam
o movimento. Henrique Be

renhauser, Florianópolis.

Instrumentos de a�ão

Mais um Natal sem decoração

Santa Catarina, que sempre
soube confiar, faz por merecer ii
�a expectativa em melhores ins
trumentos de progresso e saberá
corro manejá-los. Por outrolado,
não corraterá nunca a ingratidão
de não ser reconhecida para com

aqueles que, em função do seu

esforço próprio, com ela mar

chatn no atual processo de desen
volvimento.

,
Cronica de Escanteio

Algumas viagens, a habitualconcen- uma conquista que,. sobretudo, foi da
tração de afazeres de fim de ano e técnica e dá humildade.
algumas ziquiziras não programadas E, ao me curvar, lembrei-me de uma
me afastaram um pouco do habitual circunstância ligada a uma das viagens
diálogo com os caros leitores. que interrompeu o contacto com os

Poderia começar a crônica, falando leitores: Não há catarinense que desco
da alegria do Helinho Lange, avaiano nheça a importância da SADIA S.A. E,_
inveterado, ungido e sacramentado, se houver, é um mau catarinense. E

quando o encontrei, em frente à Cate- empresa capaz de/provocar orgulho em

dral, de mãos quase dadas com o Fer- todo mundo,' dentro e fora de nossas

nando Bastos e o Marcilio Medeiros Fi- fronteiras. Pois bem, a SADIA, é um

lho. Pareciam estar num momento de empresa industrial cercada de habili
cirandinha mística e o Helinho mal po-: dosas criadores de suinos e de aves por
dia ativar o Risorius de Santorini tal todos os lados.No entanto, no entan

era a fadiga que o músculo do riso fora to, a SADIA, adquire, nas exposições
submetido, após a conquista do cam- agropecuária, os melhores exemplares
peonato estadual pelo A VAi "que encontra. Persegue, pois, uma

Lembrei-me do episódio histórico, eficiência maior do que a atual. Nas

quando os romanos foram derrotados granjas modelos de seu Departamento
pelos gauleses e, no �'!tento de minimi- de

Fomenta
vimos, juntamente com

z ar a derrota sofrida, tentaram um, alguns coleg. s do Cl}rso de Especiali
abatimento no resgate imposto pelo . zação de G agrafia, um desfile dos
vencedor. O chefe gaulês, BRENO, grandes campeões. da última exposição
consciente do significado de uma vitó- de Chapecó.
ria e do papel que cabe ao vencido,
explodiu de indignação e .arremessou Meus amigos, a SADIA, por maior

sua espada sobre o tesouro chorado e' que seja, se curva diante da superiori
exclamou: VAE VICTIS! O que quer dade de exemplos de outros criadores

dizer:AlDOS VENCIDOS! não integrados ao seu sistema. Curva-

Não vou, pois, chorar a derrota do se, sábia e humildemente.

FIGUEIRA, praticamente alijado de -- Não vejo, pois, outra atitude mais

melhor equanimidade de disputa do compatível com alguma sabedoria e

campeonato, em função de uma des- com a humildade, por parte dos torce

leal tabela. O momento, quando nasce' dores não avaianos, senão a de se cur-

,um novo CAMPEÃO, não pode ser varem diante do GRANDE CAMPEÃO
senão de consagração. Curvo-me, pois, de 73.
ao mérito do fato, à legitimidade de Qual, caros leitores, qual o segredo

do A VAÍ? Qual, caros leitores, qual Q
,SAM-6, qual a arma secreta utilizada

pelo Avaí? Qual a tática, qual a estra

tégia?

São muitas perguntas para, em v�r
dade, uma só resposta. O AVAl-é um

time sem mistério. Quero dizer que é
'um time simplificado, sem parangolés,
sem evasivas, sem subterfúgios. à Avaí
é um time à imagem de seu treinador.
Ê, podemos dizer, o Figueirense do

ano passado convertido em azul .

e
_

branco. É a coroa de uma moeda que, I

no ano passado, deu cara. É um time

armado, com jogadores carregados de

um espírito de luta muito acima do

nível dos salários atrasados ou em dia.

É um time disciplinado, uma irmanda

de, uma famz1ia, perseguindo um só
.,

objetivo.

Conduziu-se como um time que

joga com os pés, com a cabeça, mas

sem cartola.

Nas mãos de um mágico, uma carto

la pode ser o recipiente de muitos

coelhos. Nas mãos de um bom técnico,
sem cartola, um time pode sair cam

peão.
Para confirmar a grandeza de um

campeão nada tão justo e adequado
quanto uma madrugada barulhenta de
bandeiras alegres.

Paulo Ferna'ldo Lago
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�r-------------�------------------------------------� Nacional

Brasil ampliara exportacão de calcados
o Brasil poderá ampliar _

consideravehnente suas

exportações de calçados de couro para o Japão, uma vez
que nesse país predomina a produção de sapatos de
materiais sintéticos, cujo preço sofrerá sensível eleV_ação
com a atual crise do petróleo. Para este aumento de

pirticipação, contudo, é necessário que o Japão proceda
a uma modificação em seu atual sistema de .contas de

importação.
A informação foi prestada em Brasília pelo Assessor

do MIC par a assuntos de couro, Carlos Antônio

Anschau, que disse também ter o Brasil no ano anterior,
participado com apenas 0,5 por cento das cotas de

importação de sapatos para o Japão, percentual que este

ano se elevou para 4 por cento e que deverá passar a 10

por cento em 1975. Carlos Anschau, recém chegado de

uma viagem ao Japão, afirmou que embora limitações
pira as importações japonesas de sapatos de couro, não

existem, restrições para. os demais produtos, como

cintos, carteiras, bolsas, etc., o que se constatou é que os

outros manufaturados de couro tem uma perspectiva
espetacular, apesar das taxas altas de importação

PROBLEMAS DO JAPÃO
O problema do Japão, disse Ansohau, não se trata só

da matéria prima, mas também da mâo-de-obraqie lá é

reduZida para uma atívidade : que utiliza mão-de-obra
intensiva. A idéia é que se o consumo japonês de sapatos
de couro a 70 milhões de pares são vendidos anualmente,
dando uma média de 0,7 por habitante - passasse a

apenas um par por habitante (menos da metade de média
dos EUA) abrir-se-ia um mercado entre 30 e 40 milhões
de pares, que poderiam ser colocados imediatamente

pelo Brasil, que produz calçado de couro de boa

qualidade, com muita mão-de-obra, ao ereço Fob de
cinco dólares o par. Explicou o assessor do MIC que um

sapato em tais condições é inviável de ser produzido no

Japão, onde a maior parcela da produção é representada
por produtos sintéticos.

.

. � companhia catarinense
I

, � de telecomunicações
COTESC EMPRESA DO GRUPO TELE_BRÁS___ _

AVISo AOS USUÁRIOS

Lembramos aos senhores usuários de que a

ligação de equipamentos (PABX, J:»BX, KS,
Telefones, etc) ao sistema da COTESC, é a

única e exclusiva da empresa.

A ligação de equipamentos aos terminais
telefônicos, por outros que não a COTESC,'
sujeita os infratores ao corte do terminal e a

outras sanções previstas pelas normas no Mi
nistério das Comunicações.

A ligação indiscriminada de equipamentos
ao sistema da 'COTESC, ocasiona sérios pro
blemas de congestionamento urbano e interur
bano; há dificuldades, entre outras, em se

obter
.

o ru ido de discar e alcançar a mesa

interurbana.

Antes de adquirir seu equipamento particu
lar, PABX, PBX ou KS, do fabricante ou for
necedor, solicite informações quanto à viabili
dade de sua ligação, através dos escritórios da
COTESC, evitando investimentos inadequados
ou inúteis.

De outra parte, informamos que a mudança
de categoria de telefone· (residencial para
outras classes e vice-versa), só poderá ser efe
tuada com aprovação da COTESC.

CONCURSO PARA O CARGO DE

OFICIAL DE ADMINISTRAÇÃO

Acham-se abertas até o ala 28 próximo, as

inscrições cargo para o concurso público de

povas, destina a prover 28 (vinte e oito)

cargos Oficial de Administração, na classe

inicial, PF-12, do Quadro Geral do Poder

Executivo.

Segun(.lo fonte do ITAG, os vencimentos

mensais são na ordem de aproximadamente)
Cr$ 900,00.

Demais informações e inscrições poderão
ser realizadas no ITAG, à rua Visco de Ouro
Preto, 87, das 14 às 18 horas, diariamente.

�raquem
naonasceu

•

paracotnRetlr" •. /.

nas mi mi
mas para

economizar
. \

./

"

as "

• ••

entre os primeiros
até que

nãoestáma.
/

Consideramoso fato como uma vitória da economia total que somente o
.. Volkswagen oferece.

Uma prova que, para ser bom, não é direito. E v., também.
necessário esbanjar gasolina. As colocações obtidas pelos Fuscas,

Importante é ter uma mecânica robusta, mais que tudo, representam a excepcional
simples e sempre vendendo saúde. "performance'; de seu motor, de sua

Porque somente uma concepção assim é construção, do seu acabamento, do rigoroso .

capaz de dar a economiamaior: economia de controle de qualidade. E tudo isso, quando V.

combustível, economia de pneus, economia tem o Fusca nas mãos, garànte economia
de manutenção, economia no rodar" em todos os sentidos.

.

economia na durabilidade, mo após ano. Nesse campo, o Volkswagen
E é no Revendedor e Serviço provou, prova e c�ontinuará

Autorizado Volkswagen que v.marca provando que nao tem
encontro com essa economia. competidor,
Como um "box" nas corridas, Pense nisso:" e v. estará

amaior e melhor rede de pensando em nós
assistência técnica do País está também, o seu

sempre pronta a atender seu Revendedor e Serviço
Vo1kSw�en com serviço Autorizado Volkswagen,
feito de acordo com as Porque economia,

normas técnicas, garantindo a com o Fusca, começa
reposição com peç� originais já na: horada compra:

e dando ao seu carro o ele é o carro de menor
tratamento a que ele tem preço no Brasil.

Marque encontro com a econontia nos

, Revendedores
e Servis;osAutorizados·

Volkswagen
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Polícia

Nenhum sinal do Cesna
no quarto dia

-de intensas buscas
I
Um total de 60 horas já foram voadas pelos aviões Albatroz e

helicópteros do Serviço de Buscas e Salvamento, na procura do

Cesna 310, prefixo PP- FBS, desaparecido desde sábado na rota

Florianópolis- Porto Alegre, pilotado por Francisco de

Albuquerque, e tendo como passageiros o tenente José Vanderlei
e o jovem Euclides Marques Medeiros, os' dois primeiros
funcionários do Governo do território de Rondônia, e o último
residente em Florianópolis.

Ontem o Esquadrão de Buscas, seguindo informes do

Salvaereo de Porto Alegre, realizou buscas na região de Torres e

Três Forquilhas, porém os informes ali se revelaram totalmente

negativos. Ao todo, ontem três aviões estiveram no ar por mais

de 10 horas o mesmo acontecendo com dois helicópteros, que
hoje voltarão a vasculhar a área do sul catarinense e Rio Grande
do Sul.

Quando do retorno ontem à tarde dos aparelhos, familiares
do jovem Euclides, inclusive seu pai e parentes, estavam no

hangar do esquadrão a procura de informações, e se mostravam

bastante abatidos.
AViÃO LOCALIZADO

Foi localizado pór um helicóptero da Buscas e Salvamento,
no interior do Estado da' Bahia, região de Bom Jesus da Lapa e

Brotas do Macaubas, o pequeno avião PT -DQV, que estava

desaparecido há vários dias. Somente foram localizados os restos

do aparelho que começaram a ser resgatados, não havendo

qualquer sinal do piloto. O helicóptero e sua guarnição
permanecem na região baiana para completar os trabalhos.

Operação Veraneio
em todo Estado

Começa hoje em todo o litoral a Uperação Veraneio, cujo
esquema foi aprovado pelo Coronel Paulo Mello Mendes de

Carvalho, Secretário de Segurança e Informações, para ser

realizada até dia 28 de Fevereiro de '1974. Para a execução da

operação são utilizados efetivos da Polícia Militar, Corpo de

Bombeiros e Polícia Civil. Todo o litoral foi dividido em zonas

de ação que são as seguintes: 40. Batalhão de Polícia Militar, nas

praias de Florianópolis, compreendendo Lagoa, Barra da Lagoa,
Jurerê, Sambaqui, Balneário, Ponta do Leâí, Coqueiros, Saudade,'
Bom Abrigo; Meio, Canasvieiras, Cacupé, Joaquina, Armação,
Pântano do Sul e Tapera. Zona do lo. Batalhão de Polícia,
compreendo o sul do Estado, praias de Jaguaruna; Conventos,
Arroio cÍo Silva, Gaivota do Sombrio, Rincão, Ubatura, Enseada,
Barra Velha, Piçarras, Porto Bello, !tapema, Perequê, Sonho,
Garopaba, Penha, Navegantes, Cabeçudas, Balneário Carnboriú,
Itapirubá, Imbituba t< Laguna. Corpo de Bombeiros tem as praias
de Balneário Camboriú, Joaquina, Canasvieiras, Jurerê, Rincão,
Cabeçudas. Morro dos Conventos, Arroio do Silva, Ubatuba,
Barra Velha, Piçarras e !tapema. Somente o Balneário Carnboriú
vai contar com efetivo de 80 homens, sendo 25 para

policiamemto ostensivo, 20 no policiamento de praia, 20

salva-vidas, 15 no trânsito:.além de duas rádio patrulhas.

Juiz dá liberdade a

detentos de Joinville

Crime da doméstica tem

inquérito em andamento
Foi encaminhado ontem à Vara Criminal da comarca de

Florianópolis o inquérito aberto em março do corrente ano pela
Delegacia de Segurança Pessoal, que recentemente elucidou o

chamado crime da "mulher sem cabeça" que teve como vítima
Orlandinha Muznfel Verlich, 24 anos, natural de Nova Trento e

cujo corpo foi encontrado num ribeirão do campus da

universidade, da Trindade.
Juntamente com o inquérito, foram enviados ao juiz Ernany

Palma Ribeiro, diversos pertences de Orlandina, os, quais haviam
sido vendidos após o crime pelo autor, o ex-cabo da polícia
militar, Humberto Dognine. O criminoso permanece recolhido na

cadeia pública. Todos os detalhes estão contidos no inquérito
realizado pela equipe da DSP, inclusive laudos realizados pelo
Insti tu to

.

Mé dica Legal, relacionados com o corpo, e

posteriormente a cabeça de Orlandinha que foi desenterrada pelo
assassino. Agora o inquérito entra em fase de instrução na

justiça para que posteriormente o acusado seja submetido a

julgamento pelo tribunal do júri.

SENSACIONAL
. Conjunto Sanitário colorido Cr$ 250,00

Fórmica Cr$ 101,00
Tintas Coral e Lpiranga 20% de desconto

e até o ferro com 10'1ó de desconto.

Se,mpre os melhores preços.

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

Centro - Estreito e Balneário Camboriú
1,)nes: 6520 - 6368

Distribuidor a de

Produtos -Prenda ltda.prenda
Apresenta aos seus clientes, os melhores

orodu tos Prenda.

Requeijão Catupirv
Variado estoque de queijo lanche

Queijo Parmezan em formas

Queijos Provolone - Queijo Mussarela

Manteiga especial
Linha completa de Frios

Em seu novu endereço: Av. Mauro Ramos,
286 Fone.37-53 - Florianópolis.

Joaquim Patrício acreditava na
ressurreição do filho que ·nlatou

•

São Joaquim - (Do enviado especial Jo
sé Reinoldo) - Dizendo ser um novo "Je
sus Cristo" que voltou para salvar o mundo
e perdoar Os pecados, Joaquim Soléu Patrí

cio, 23 anos, com um grande facão ou ada

ga, abriu o peito do seu filho menor, José
Sava, 10 meses de idade e, posteriormente,
com golpes de porrete, desfigurou comple
tamente o rosto da criança, Assim agiu, se
gundo testemunhas, para extirpar uma ser

pente que o filho tinha no interior do cor

po. Momentos depois o corpo chacinado
do menino José Sava foi atirado no interior
de um velho galpão na localidade de São

Miguel, distante aproximadamente 40 qui
lômetros da cidade de São Joaquim. Além
do autor estão recolhidos à cadeia os co-au

tores do crime, que têm cunho de "oferen
da a Deus" e muito parecido com os sacri
fícios realizados no in ício da nossa era por
diversos povos: Maria dos Prazeres Alves

(mãe do menino morto), Antônio Patrício,
Luiz Tadeu Patrício, Aciolí Patrício e José
Ribeiro Patr ício (todos tios do menor)
além de Joaquim Manoel Patrício e Gertru
des Patrício (avós paternos), Pedro Carva
lho, e Ana Maria de Carvalho e Daniel e

Noel Carvalho. Para todos o delegado ma

jor Lourival Freitas, solicitou ontem ao juiz
da comarca de São Joaquim, a prisão pre
ventiva. Inicialmente estavam recolhidos à
cadeia aproximadamente 15 pessoas, mas
com a tomada de depoimentos no inquéri
to aberto, quatro foram liberados.

MILAGRES E MORTE

que tudo não passa de casualidade. Chegan
do em casa, a família passou a se alimentar
somente de vinho e água, enquanto que
Joaquim Soléu continuava com "rezas, ora
ções e benzia a todos". Nos terrenos próxi
mos à residência, na localidade de São Mi

guel, há uma fonte, onde todos se reuniam
durante à noite e, de acordo com suas or

dens, permaneciam despidos, tanto homens
como mulheres; enquanto que ele mistura-

.

va vinho e água, dava para beber, e os ben
zia. Além disso, todos os ,homens eram

obrigados a realizar atos indecorosos com

as mulheres, mesmo diante das crianças. Na
quinta-feira, dia 13 (coincidência ou não,
era véspera de sexta-feira) todos os familia
res voltaram a se reunir em número de 13,
primeiramente em redor da fonte, quando
os co-participantes declaram que viram Joa

quim Soléu, fazendo uso de um facão, dar
e desferir diversos golpes contra suas pernas
e pés, e não sair uma gota sequer de sangue.
Tal demonstração ele havia feito anterior

mente, o que levou todos a acreditar fosse
ele realmente um enviado de "Deus". e sua

mãe a "Virgem". Permaneram neste dia 13
ao -redor da "chamada fonte milagrosa" até
por volta da meia noite, quando todos os

13 se dirigiram para a residência de João
Pedro Carvalho. Ali chegaram quando já
passava da meia noite, era dia 14, e então
numa dependência, onde tinha sido deixa
do o menor José Sava, o pai ordenou que
todos os 12 outros ficassem com o rosto

virado para a parede, pois ele naquele mo

rrento i ria retirar a serpente que estava no

corpo do filho. Apanhou em' seguida um

grande facão, tendo antes deitado a crian

ça, com 10 meses de idade, completamente
despida, no soalho da casa. Desferiu um

golpe contra 'o peito, abrindo-o por vários
centimetros. Ato contínuo, apanhou um

porrete e com o mesmo desferiu diversos

golpes contra a cabeça da criança, desfigu
rando-a totalmente. Todos os outros per
maneciam voltados para a parede. Mas es

cutando os gemidos e gritos da criança,
chacinada a sangue frio, a mulher Ana Ma
ria Carvalho, virou o rosto e, deparando
com a horrenda cena, pulou uma janela e

saiu aos gritos. Os demais foram contidos

por Joaquim, que ordenou que todos deve
riam auxiliá-lo a transportar o corpo de on

de havia retirado o "demônio" até a fonte.
Ali chegando, com uma caneca retirou o

sangue da criança, misturou com vinho e

água, e ordenou que todos bebessem. To
dos obedeceram. Terminado o ritual, o cor

po foi jogado num galpão ermo entre as

palhas.
A DESCOBERTA

Na quinta-feira, dia 13, o delegado ma

jor /Freitas tomou conhecimento de que ha
via um "louco" na localidade de São Mi

guel Ordenou então ao inspetor de quartei
rão que tomasse as providências cabíveis.
Sexta-feira, por volta das 22 horas, chegou
à delegacia (um dia após o ritual) Antonio
Patrício, o .qual, no interior de um jeep,
apresentoú seu írmãiloaquím Soléu Patrí
cio, manietado com cordas. O delegado de
terminou o recolhimento ao xadrez de amo

bos os irmãos, e nesta oportunidade tomou

conhecimento de que o pai havia sacrifica-

REPOBLlCA FEDERATIVA no BRASil
MINISTfRIO DA AGRICULTURA

COORDENACÃO DO COMBATE À FEBRE AFTO�A

CONCORRÊNCIA PÚBLICA INTERNACIONAL
Nº 01/74

A Comissão de Licitações I nternaCionais, torna público que às 09:00 horas do
dia 07 de janeiro de 1974, serão recebidas propostas para fornecimento de

equipamentós para laboratório, destinados ao Piano Nacional de Combate à Febre
Aftosa.

Os equipamentos serão adquiridos com recursos do BANCO
INTERAMERICANO DE DESENVOLVIMENTO - BID - conforme contrato no.

262/SF-Br, de.dezembro de 1970.
As propostas serão recebidas no Auditório do Ministério da Agricultura,

sobreloja do 'Bloco 8 - Esplanada dos Ministérios, em Brasília - Distrito Federal.
O EDITAL encontra-se publicado no Diário' Oficial da União do dia 07 de

dezembro de 1973.
Brasília, 06 de dezembro de 1973.
ALBERTO FERREIRA FARIA

� P_re_s_id_e_n_t__eda.�C�o�m�is�sa�-o� __

CONCORRENCIA PÚBLICA Nº 02/73
De ordem superior, torno público que a Divisão de Material fará realizar, no próximo dia 15

de janeiro de 1974, às 16:00 horas, em sua sala de Concorrências. localizada no prédio da

Reitoria, concomitantemente, o recebimento e abertura das propostas à Concorrência Pública
acima mencionada, destinada a exploração, sob forma de arrendamento, de diversos bares de
sua propriedade,

O respectivo edital encontra-se à disposição dos interessados no mesmo local acima referido,
e será entregue de 2a. à 6a. feira, nos horários de 10:00 às 12:00 e 14:00 às 16:30 horas.

Florianópolis, 12 de dezembro de 1973.
DIVISÃO DO MATERIAL

Anatólio Pinheiro Guimarães Filho
Chefe da Seção de Compras

do seu filho, que estava ainda insepulto.
Uma caravana policial rumou para São Mi

I

guel onde recolheu o cadáver que foi exa
minado pelo médico Rogério, não sendo
constatado o degolamento, e nem a retira

da de qualquer dos órgãos internos (o cora

ção). No sábado e domingo, dias 14 eIS,
policiais do destacamento, auxiliados por
guardas noturnos, foram até São Miguel e
ali detiveram mais 11 pessoas envolvidas na

chacina. A região habitada por todos os im

plicados fica completamente fora de meios
de comunicação, sendo bastante remota,
havendo ali lavouras e pecuária. A maioria
dos habitantes não possui instrução; e co

menta-se que Joaquim Soléu, apesar de jo
vem ainda (mas mostrando completa debili
dade) teria se inspirado no mong� João Ma-

ria, o líder dos rebeldes do Contestado.
tanto ele como seus familiáres, pelos tra

ços fisionômicos, demonstram ser descen
dentes de índios e caboclos, os primeiros
habitantes do planalto catarinense. Joa
quim Soléu Patrício e sua mãe Gertrudes
Patrício (dormiam sempre juntos com a es

J:-osa do primeiro) não prestaram depoi
mentos, devido ao estado de debilidade
mental Para ambos o delegado vai solicitar
internamento em estabelecimento para tra

tamento psiquiátrico, mas os restantes fica
rão na cadeia à espera do pronunciamento
da justiça.

. POPULAÇÃO CALMA
Não houve qualquer manifestação, ou

intenção da população de São Joaquim, de
invadir o presídio local, para linchar os au

tores do bárbaro crime. Todos, na verdade,
tomaram conhecimento da ocorrência e a

lamentaram em suas conversas nos bares e

residências. O ambiente em toda a cidade é
de calrna, nada demonstrando que um bár
baro crime foi praticado a poucos quilôme
tros da sede.

GUIOU-SE PELA BIBLIA
Joaquim Soléu Patrício, segundo os de

poimentos colhidos no inquérito, teria se

orientado através de leitura da Bíblia, no

episódio em que Abraão iria sacrificar seu

filho, mas acabou sacrificando um carneiro.

Joaquim, debilitado mentalmente, e por
suas próprias. sugestões, resolveu seguir o

exemplo, sacrificando seu filho para ex tir

par "a serpente do demônio", Sabe-se tam
bém que ele era bastante trabalhador e gos
tava muito do filho que acabou matando
em "sacrifício a Deus". Joaquim e sua mu

lher Maria dos Prazeres não são casados,
vivendo maritalmente há alguns anos. A
vítima era o único filho. Mas, lendo-se os

depoimentos prestados, chega-se facilmente
a conclusão de que ele foi bastante suges
tionado pela própria mãe, Gertrudes, a

"Virgem", que compartilhava com Maria
dos Prazeres o leito do casal.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERVICOS POBlICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -

EDITAL - AVISO TOMADA DE PREÇOS

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SAI\JEAME�!TO
.

"CASAN", economia mista, CGC do MF no. 82.508.4�3/001, com sede

à Rua Tiradentes no .. 17 em Florianópolis, Santa Catarina, torna

público que fará realizar no dia 10 de Janeiro de 1.974, às 15:00 horas,
em sua sede, a TOMADA DE PREÇOS ,.10. 112/73, entre firmas

previamente cadastradas, que possuam especialização nos serviços de

impermeabilização e reparos qerais em reservatórios de Sistemas de

Abastecimento de Água, para contratar a recuperação de 4 (quatro)
r eservatórios do Sistema de' Abastecimento de Água da cidade de

JOINVILLE, do Estado de Santa Catarina.

Um conjunto de especificações, detalhes e demais elementos sobre a

Licitação, denornidado PASTA DE LICITAÇÃO, poderá ser adquirido
na sede da "CASAN", mediante o reembolso das despesas de reprodu
ção, no valor de Cr$ 100,00 (Cem cruzeiros).

Florianópolis, 18 de dezembro de 1973.
A DIRETORIA

Nº

Várias pessoas residentes na localidade
de São Miguel, em depoimentos, revelaram
que há cerca de um mês Joaquim Soléu

Patrício, instrução primária não completa
da, lavrador, vinha apresentando sintomas

estranhos, sabendo-se que periodicamente
reunia seus familiares, quando promovia

. "rezas, benzia, e se dizia um novo Jesus

Cristo, apontando sua mãe, Gertrudes Pa

trício, como, a "Virgem Santíssima". Po
rém os fatos que mais de perto dizem res

peito ao crime começaram dia 9 do corren

te, um domingo a noite, quando Joaquim
Soléu Patrício, sua mulher Maria dos Praze

res, o filho José Sava, e os avós Joaquim
Manoel Patrício e Gertudes, depois de ca

minharem os 40 quilômetros, chegaram à
cidade e passaram a procurar com ínsístên

.cia para falar com? padre vigário. Devido
Joinville (Sucursal) O Juiz de Direito da Vara de Crimes e ao adiantado da hora, foram aconselhados
Menores de Joínv ille, Odjalma Costa, acaba de expedir ao a não insistir. A família esteve em diversos
Delegado Pedro Fernandes Pereira, o mandado de soltura de bares, onde adquiriu garrafas de vinho, ten-
vários detentos que se encontram recolhidos à cadeia pública. -05'" -do na oportunidade Joaquim anunciado pa
detentos, que serão liberados nas próximas horas, são os

seguintes: Hilário Júlio Lúcio, que se encontra preso M'30 dias ra diversas pessoas que a cidade seria atingi-
de prisão por se negar a pagar pensão alíment ícia à sua esposa; da por um "incêndio que destruiria a to-
José Marc ílio da Silva, preso por solicitação da Junta de dos". Depois de muito andarem na cidade,
Conciliação e Julgamento; José Pedro Strofolli, por ter emitido à procura de um táxi para voltar a São Mi-
duplicatas e não ter realizado o pagamento; Carlos Roberto

guel, decidiram retornar a pé. Louco, vi-Silveira, por furtos e arrombamento; Luiz Carlos da Silva Arndt

por aplicar o "golpe da moeda" em vários estabelecimentos dente, ou não, o fato é que em parte a

comerciais da cidade; Rubem Jorge Além (Turcão) por vender "profecia de Joaquim se tornou realidade
obrigações frias da Eletrobrás, Leonor Daldin Lourenço, por horas mais tarde de sua passagem pela cida-
permitir em seu estabelecimento (bar) a permanência de menores de. Um problema técnico deixou a cidade
que se dedicavam ao "troto ir" (essa mulher se encontra presa na

Penitenciária em Florianópolis) e João Domingos da Silva, sem energia elétrica, registrando-se inclusi-

Clemente Nunes, e Geraldo Backshat Filho, estes. por serem ve a morte por eletrocutarnento de uma

viciados em maconha. Em declarações prestadas ao "O pessoa, devido a u� acidente numa sub-es-
ESTADO" garantiu o Delegado Pedro Fernandes Pereira, que até tação abaixadora de energia elétrica. Po-
o final do ano outros detentos ganharão a liberdade, pois já tem

conhecimento de que o Juiz de Direito possue nomes que terão rem, apesar deste fato, ninguém acredita

liberdade condicional. Esclareceu o Delegado de Polícia de que Joaquim tivesse ou tenha poderes so-

Joinville.. que mesmo nesta época o Sr. Presidente da República brenaturais, sendo unânime a opinião de
concede indulto para os presidiários que possuem bom

comportamento,
'

112/73

\

MINISTÉRIO DA AGRICULTURA

EDITAL
LEILÃO' DE VEíCULOS

A Diretoria Estadual do Ministério da Agricultura em Santa Catarina, fará realizar através de

Comissão designada, leilão de veículos considerados inserv íveis ao M.A. J .

Os veículos acham-se guardados na Base Física de São José, à rua Joaquim Vaz, s/n, onde
será realizado o leilão no dia 14 (QUATORZE) de janeiro de 1.974, com início previsto para as

9 (NOVE) horas.
.

O Edital com a discrição dos veículos a serem leiloados encontram-se a disposição dos
interessados na Sede do Grupo Executivo de Administração da DEMA/SC, sita à rua Lacerda
Coutinho no. 8, nesta Capital, onde serão prestados maiores esclarecimentos.

Os veículos, objeto deste leilão, podem ser verificados pessoalmente no endereço acima

indicado, no expediente normal da repartição, de segunda a sexta-feira.

Florian6polis, 12 de dezembro de 1.973.
WALMOR HULBERT
Tec. Lab. P.1601. 12.A

PRESIDENTE.

I,

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA

DEPARTAMENTO DO PESSOAL
DlVISAú DE SELEÇAO E APERfEiÇOAMENTO

AVISO Nº 06/73

A Divisão de Seleção e Aperfeiçoamento do Departamento do Pessoal da Universidade

Federal de Santa Catarina, avisa que as inscrições aos concursos públicos para os cargos de

Of i c i ai de' Admi nistraçâo, Escriturários, Escrevente-Datilóqrato, Arqutteto," Engenheiro,
Bibliotecário, Inspetor de Alunos, Auxiliar de Bibliotecário, Servente de Necrópsia, Servente,
Guarda, Técnico de Laboratório, Laboratorista e Auxiliar de Laboratório, institu ídos pelos
Editais nos.·16, 17. 18, 19 e 20/73 de 28/11/73, publicados no Diário Oficial do Estado de
Santa Catarina de 6 a 7 do corrente, foram prorrogados até o dia 18 (dezoito) de janeiro de

1974, às 11 :30 (onze horas e trinta minutos).
Florianópol is, 18 de dezembro de 1973.

Bel. João Roberto Outra
Diretor

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO E CULTURA

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SANTA CATARINA
DEPARTAMENTO DE ADMINISTRAÇÃO GERAL,

DIVISÃO DO MATERIAL

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Especulaçiio niío'permite

81umenau ter Vila Típica
Blumenau(Sucursal) -

Embora grande venha sen

do o esforço da Prefeitura
-

Municipal em dotar Blu
menau de um "bairro típi
co", parece que a idéia -

que "esteve na iminência,
de se efetivar - não pas
sará dos inúmeros deva
neios turísticos que assal
tam as mentes de alguns
empresários mais arroja
dos.

Na verdade, Blumenau

pelo menos a curto prazo,

.nâo terá uma vila de casas

típicas alemãs, por força
do elevado custo dos ter

renos para tal fím. Um gru

po de empresários locais,
por exemplo,' interessado
em lançar o, empreendi
mento arrefeceram nos

seus ânimos, ao perceber
'que a área escolhida, o

Morro do' Aipim, num to

tal de 34 mil metros, onde
deveriam ser construídas,
no mínimo 10 casas de es

tilo alpino, tinha seu preço
orçado em 300 mil cruzei

ros, além das quantias ain
da necessárias para promo-

ver o aprimoramento do
local. Segundo um dos em

presários, o custo do em

preendimento tornaria os

preços das casas, exagera
damente altos, comprome
tendo, desta maneira, a ini
ciativa, apesar do interesse
manifestado por diversas

pessoas na aquisição de ca-

sas que gozariam de isen

ção de impostos sobre a

propriedade urbana pelo
prazo de 10 anos, segundo
disposto na lei municipal
no. 1909.

Comissão de Saúde encerra
o ano criticando Prefeito

Joinville(Sucursal) - A

Comissão Municipal de

Saúde de Joinville reuniu

.se na sede da Acaresc, em
ato que marcou o encer

ramento das atividades do

corrente ano. Na oportuni
dade, foi analisado amplo
relatório dos trabalhos de-

,senvolvidos pela entidade,
tendo sido considerada
proveitosa a atividade da

: comissão. em favor da co
,

munidade no setor da saú
de 'pública. Durante Q

exame do relatório, algu-
'

mas falhas foram reconhe-

Ao final do encontro, a
comissão decidiu promo
ver um novo encontro em

janeiro vindouro, quando
CRITICAS serão definidos os planos,

Para o médico Laerte de atuação, da entidade no
Cascaes Lisboa, a Prefeitu- próximo ano. A reunião

ra de Joinville "não tem . foi presidida pelo coorde
demonstrado vontade de, nador Orlando Borher e

colaborar", mas os mem- contou com a presença de

bros da comissão esperam membros da Fundação 25

'receber maior apoio do de Julho, da Campanha
Prefeito Pedro IvO Campos Nacional de Alimentação
no próximo ano, através Escolar, do Centro de Saú-
do Departamento de Saú- de da Sucam, do Departa-
de Habitação e Assistência mento de Educação, da

, Social. Acaresc e do 620. BI.

cidas e surgiram críticas
em relação a omissão da

Municipalidade.

Slumenau aproveita estrada
de ferro se comprar o le;to

Blumenau(Sucursal) -

o município de Blumenau
poderá aproveitar o leito
da estrada de ferro, con

forme recomendação ex

pressa pelo Plano Diretor
Físico-Territorial para au

xiliar e assegurar o desafo
go do tráfego central, so

mente se a Prefeitura Mu

nicipal comprar ou alugar
� aquele patrimônio. O es

clarecimento foi comuni
cado ao Prefeito Félix
Theiss durante visita ofi
cial ao engenheiro Renato
Meister, Chefe da -lIa. Di
visão da Rede Ferroviária
Federal,

Informou ainda, em res

posta às reivindicações da
Prefeitura, que o ramal de
Blumenau sequer foi er

radicado e consta do Plano
Nacional de Viação. Seu
aproveitamento pela Pre
feitura poderá ocorrer por
compra, devendo o quilô
metro de rede não ter cus
to inferior a

Cr$ 1.200.000,00. Caso a

Prefeitura decidir por essa

opção, deverão ser consul
tados o Departamento Na
cional de Estradas de Fer
ro e o Ministério dos
Transportes, que, em últi
ma análise, dirá se há qual
quer perspectiva futura re

lativa ao uso de tráfego
ferroviário na região.

Aquele diretor não vê

possibilidades imediatas do

município aproveitar a li
nha em questão, a menos

que este assumao compro
misso de manutenção do,
-Ieito ferroviário, entregan-

j' do-o em perfeitas condi
ções no momento em que
a estrada, eventualmente,
volte ao seu funcionamen
to normal. Esta opção está
fora de cogitação pela Pre
feitura; poderá, entretan

to, ocorrer a locação.
Um outro item constan

te do processo é o referen
.,.

te ao uso de parte da rede
na Rua São Paulo, onde a

Prefeitura pretende fazer o

alargamento daquela I via
pública, garantindo melho
res condições de tráfego e

segurança. A Municipalida
de pensa ainda construir
no local, um trevo de aces

so para a Rua Xavantina,
que sofrerá sensível alar
.gamento em seu gabarito
para permitir acesso à nova
p()nte da rua !tajaí, na liga
ção com a nova Rodoviá
Tia.

_

MACUCA
Outro assunto tratado

pelo Prefeito Félix Theiss
com o engenheiro Renato
Meister foi a possibilidade
de doação da locomotiva
no. 1 da EFSC, ,apelidada
de "Macuca", a primeira
que trafegou no ramal !ta-

r1 jaí-Trombudo Central,:' considerada uma peça his
tórica.

A resposta daquele téc
nico ao Prefeito foi seme-

lhante a que formulou às
questões anteriores: "A
Rede Ferroviária Federal é

.

uma sociedade anônima e,
. como tal, não pode fazer
doações, sob pena de so

frer protestos de seus acio
nistas. Restam 2 alternati
vas para este caso - a com

pra da ',Maéuca" pela Pre
feitura Municipal de BIu-

menau ou pedir a cessão
da veTha locomotiva em co-

.

modato com o compromis
so de conservá-la e devol
vê-Ia em perfeitas condi-

ções quando assim for ex i- .

gido , a exemplo de idênti
cos contratos firmados
com as cidades paranaen
ses de Maringá e Lapa".

Na despediria, a mensagem da direção da escola aos alunos

Lar Fabiano encerra

ano letivo com festa
. Itajaí(Sucursal) � Num ato festivo cujo principal

objetivo foi a despedida das crianças que no próximo ano

terão que ingressar nó ensino do I Grau, o Lar Fabiano de'
Cristo, órgão subordinado à Capemi, encerrou seu ano

letivo. Das 60 crianças que participaram. das aulas, cerca de
80% iniciará no próximo ano a primeira fase do ensino do I
Grau. O ato foi prestigiado pelo Superintendente da
entidade, Dr. Sebastião Pedrosa Pereira, médico Humberto
Lira e representante do Prefeito Municipal, professora
Onadir Tedéo.

Antes do almoço que lhes foi oferecido pela direção do
Lar Fabia no de Cristo, as 60 crianças executaram a canção
do Natal em meio às brincadeiras improvisadas que deram
colorido ao ambiente de lazer. Enquanto as que
aniversariaram este mês recebiam presentes, outras crianças
foram escolhidas para declamar os versos que, certamente,
teriam sido decorados para as inúmeras festinhas
promovidas no decorrer do ano letivo que termina.

Criciuma inaugura
nova sede do Inps

Criciúma(SucursaJ) - o superintendente Laélío Luz, do
.Inps, preside às lOh30min de amanhã o ato inaugural da
nova agência do Instituto Nacional de Previdência Social em
Criciúma, considerada uma das maiores e modernas de
Santa Catarina: A obra, que custou aos cofres da autarquia
a importância de Cr$ 1.881.744,00, tem 3.172 metros de
área construída. Localizado na Rua São José, o novo prédio
dispõe de condições para perfeito atendimento público.
Iniciada a 18 de julho do. ano passado, a nova sede foi
construída em pouco mais de um ano, tendo sido concluída
em outubro último. A agência local está sob a direção do
Sr. Alvacy Plauda da Silva.

.

Com a inauguração da agência de Criciúma, eleva-se a 9 o

número de· prédios próprios construídos, pela
Superintendência Regional de Santa Catarina do Inps.
Segundo fonte da autarquia, encontram-se em construção as

agências de Tubarão, Itajaí, Canoinhs e Joaçaba, cujas
entregas deverão acontecer no próximo ano.

-TABA SIA FESTEJA NATAL
COM SEUS FUNCIONÁRIOS

Taba s/A - Em-preendimentos, festejou ontem o Natal, dos filhos dos seus operários.
O local escolhido para este acontecimento foi o terreno em que está sendo constru ídô o novo

Edifício Itamaracá, localizado à rua Abel Capela (Coqueiros),
que ocupa uma área constru lda de 8.904, 64m2, contando com 112 apartamentos, divididos em 4 blocos.

O prazo de entrega desta construção está previsto, para 13 meses.

Nesta ocasião todos os operários que faziam-se acompanhar de suas fam ílias,
feiram presenteados com uma singela" lembrança de Natal. Emseguida foi oferecido

a todos presentes uma mesa de doce regado com refrigerantes.
Presente a este acontecimento os Srs. Francisco Santos (Contador),

Rudney Gomes de Carvalho.representando a direção daquela Empresa.

Colombo visita Jaraguá
do Sul e Joinville hoie

Jaraguá do Sul(Sucursal
de Joinville)- O Governa
dor Colombo Salles assina

hoje em Jaraguá do Sul os
termos do contrato com

uma firma empreiteira de

Curitiba visando a execu

ção do projeto que liga o

município de Jaraguá do
Sul à BR-lpl através de
uma rodovia asfaltada. As
obras terão início no dia 2
de janeiro vindouro, segun
do declarou fontes da Pre
feitura deste município.

O Sr. Colombo Salles'
deverá chegar a Jaraguá do
Sul às 10h3Omin por via

terrestre e será recepciona
do pelo Prefeito Eugênio
Strebe e outras autorida
des defronte à Prefeitura.
A solenidade de assinatura
do contrato com a emprei
teira será realizado às 11
horas no gabinete do Pre
feito.

Com um almoço que te

rá lugar nas dependências
do Clube Atlético Baepen
di, o Governador do Esta
do será homenageado por

empresários de -Jaraguá do

Sul. Às'14h30min o Sr.
Colombo Salles viaja com
destino a Joinville, onde

cumprirá novo programa
de visita.

OBRAS PúBLICAS
Joinville(Sucursal)

Em companhia do Secretá
rio dos Serviços Públicos,
Paulo Muller Aguiar, o Go-

vernador Colombo Salles
chega hoje a Joinvílle, às
15 horas, para assinar con
tratos e receber homena
gens de empresários. Às 16
horas será homenageado
pelo Sindicato dos Traba
lhadores Rurais de Joinvil
le nas dependências do Se
si e, em seguida.ipresidirá a

solenidade de assinatura
do contrato com uma em

preíteira visando' a realiza

ção dos serviços de ter

raplanagem na estrada Da.

Francisca, trecho compre
endido entre Alto da Serra
e Campo Alegre. Às 17 ho
ras o Governador do Esta
do visitará as instalàções

da Satesc e inspecionará o

andamento dos I

trabalhos
de expansão dos serviços
telefônicos de Joinville,

Logo após, o Sr. Colombo.
Salles concederá entrevista
coletiva à Imprensa, oca

sião em que fará um relato

sobre as principais obras

que foram e estão sendo
executadas na região Norte
do Estado. À noite, com

início às 21 horas, partici
pará de um jantar que lhe

. será oferecido pela As

socíação Comercial e In
dustrial de Joinville nas de

pendênelas da Sociedade
Harmonia Lyra.

A�GONZAGA - O 13 º POLPUDO

Nesta última semana o movimento nas lojas comer
ciais .de Florianópolis, deverá ter sensível aumento,
uma vez que, algumas indústrias e construtoras já se

antecipam, no' pagamento das gratificações natalinas.
Dentre elas destaca-se a A. GONZAGA S.A. - Enge
nharia e Incorporações Imobiliárias que distribuiu
entre seus quase 600 empregados somas que atingem
os Cr$ 400.000,00. Outrossim as obras serão para-'
lizadas nos dias 24 e 31 do corrente, visando uma

maior amplitude de feriados para que todos os operá
rios e funcionários possam se deslocar para visitar
familiares.

ROG�RIO ZOSCHKE
Chefe do

DEPARTAMENTO DE MERCADO

No. 3.322 - l1MBÓ - Agrte. Urbano
Longo. Agrda. a Fazenda Pública Esta
dual. ReZ. Des. Aristeu Schiefler - "Con
verteram em diligência. Unânime". Acór
dão publicado na sessão. Cesar Murilo
Jacques Diretor, em exercício.

TRIBUNAL DE JUSTiÇA Apte. Lidio Juvenal Ramos. Apdo. Araú-
,DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO jo Jorge de Brito. ReZ. Dá: Reynaldo Al-

'E PUBLICAÇÕES' ves,
- �'Negar�m provime'!._to. Ur;ânime".

ÓECISÕES DO TRIBUNAL DE JUSTiÇA Acordã.o publicado na sessap.
. .

A 11
'.

Câ -a Civü
-

d
No. 9.623 - XANXERE - Apte. Silvi-

1 Z 12 eZ"3cel�al mara Vl. 'tem sessao e. no Crestani. Apdo. Jacob Umstadat. Rei.
. .' ,]u!t0u os segutn es processos. Des Revbald AI ''D

.
'

APELAÇOESCfVEIS' -

. :.T o. v�s:-. e!,am P;Ov!:
No. 9.549,...,. 1TAJAÍ - Apte. Ivone m�nto emr: Unânime . Acàrdão pu

Campos da Silva. Apda. Leonida Custódio blicado na sessao.

Pinto, ReZ. Des. Aristeu Schiefler - "Ne- APELAÇÕES DE DESQUITE

garam provimento. Unânime". Acórdão No. 4.359 - BLUMENAU - Apte. dr.
publicado na sessão. Juiz de Direito da la. Vara Cível, ex-offi-

No. 9.555 � JARAGUÁ DO SUL - cio. Apdos. Heins Alfredo Herpich e sua

Apte. Ingo Alcides Beseke. Apdo. Oswal- mulher. Rei. Des. Aristeu Schiefler -

do Rudolfo. Rei. Des. Aristeu Schiefler -' "Negaram provimento. <Unânime". Acór-
"Negaram provimento. Unânime". Acór- dão publicado na sessão.

_

dão/publicado na sessão. No. 4.387 - FLORIANOPOLlS -.
No. 9.557 - JOINVILLE - Apte. An- Apte. dr: Juiz de Direito da Vara da Fa

tônio Chaves Nogueira. Apdo. Luiz Post 'mília, Orfãos e Sucessões, ex-officio.
Junior. Rei. Des. Aristeu Schiefler - "Ne- Apdos. Ruy Garcia e sua mulher. Rei.

garam provimento. Unânime". Acórdão Des. Aristeu Schiefler - "Negaram provi-,
publicado na sessão. menta. Unânime". Acórdão publicada na

No. 9.162 - CAMPOS NOVOS - AfT sessão.
_.

'

te. Afonso Besen. Apdo. Vitor Pauli. Rei.' No. 4.260 - SAO LOURENÇO DO
"Des. Waldyr Taulois - "Negaram provi- OESTE - Apte. dr. Juiz de Direito, ex-

menta. Unânime': , -officio. Apdos. Norci Gomes Pinto e sua

No. 9.363 - BRAÇO DO NORTE - mulher. ReL Des. Waldyr Taulois - "Ne

Aptes. dr. Juiz de Direito, ex-officio, o garan: provifnent;!. Unânime".' Acórdão
Estado de Santa Catarina e Lúcio Batista publicado na sessao. /

da Silva. ReZ. Des. Waldyr Taulois - "Ne- No.. 4.360. -. MARA V_I�HA - Apte.
garam provimento. Unânime ". d�. Juzz.de Direito, ex-efficio, Apdos. Al-

No. 9.381 - TUR VO � Apte. Sulista dino Zimmermann e sua mulher. Rei.

S/A - Crédito, Financiamento e Inves- Des. Waldy! .Ta�!ois -:- "�egaran: provi
timento. Apdo. Lezalmo Dal Ponte. Rei. men!o. Unânime . Acordãa publicado na

n. f" ldy 11 I
.

"D
. sessao.

lLS. rra r au OIS - eram provi- M 4371
'

S' .lO JOSE- A
menta para julgar procedente, a ação; .

O.
'. .

- .éj.
•

'

•

- pte. dr.,
UI
•. " JUlZ de Direito, ex-officio , Apdos. Jose

:a�l��541 _ FLORIANÓPOLIS _
Jung da'Si�va e su� mulher. Rei. D_es. Wal-

Apte. Banco Çomercial do Paraná S/A_ dyr Taulois - Negaram provimento.

Apdos. João Baptista Bonnassis e Paulo
Roberto Pereira Oliveira. Rez. Des. ,Wal'" Unânime". Acórdão publicado na sessão.

dyr Taulois ., "Deram provimento. Unâ- . No. 4.384 - TIMBÓ - Apte. dr.
nime ".

.

Juiz de Direito, ex-officio. Apdos: Diet-
No; 9.556 - SÃO FRANCISCO DO mar Jacobsen e sua mulher. Rei. Des. Wal

SUL - Apte. Joseph Goldschmidt. dyr Taulois - "Negaram provimento.
Apdos. .Chaban Ibrahim Chaban e Abílio .. Unânime". Acórdão publicado na sessão.
Dias de Oliveira. Rei. Des. U-'aldy,-Taulols, No. 4.353 - JO/NVILLE - Apte. dr.

- "Deram provimento em parte, para ex-. Juiz de Direito da 2a. Vara Cível, ex-offi
cluir da condenação o avalista. Unânime". cio. Apdos. Demétrio Felix Vieira e suai,

No. 9.603 - BLUMENAU - Apte. mulher. Rei. Des. Geraldo Salles - "Nega
Cia. Boa Vista de Seguros. Apda. Maria de ram provimento. Unânime ". Acórdão pu
Fátima Eduardo. Rei. Des. Waldyr Tau- blicado ná sessão.
lois - "Deram provimento. Unânime','. No. 3.991 - JO/NV/LLE - Apte. Dr.

No. 9.371 - IB/RAMA - Aptes. Ge- JuizdeDireito da la. Vara ,Cível, ex-offi
raldo Zink e outros. Apdos. NadarMorro cio. Apdos. Ulisses Alves dos Santos e sua

e Helena Bernardi Morro. Rei. Des. Rey- mulher. Rei. Des. Reynaldo Alves - "Ne
naldo Alves - "Negaram provimento ao garam provimento. Unânime". Acórdão
agravo no auto do processo e deram pro- publicado na sessãô._ _

'

vimento à apelação, para julgar improce- No. 4.375 - SAO JOSE - Apte. dr.
dente a ação, pagando (JS apelados as cus- Juiz de Dsreito, ex-officio. Apdos. Este-
tas e os honorários de advogado, estes fi- vão José Ferreira e sua mulher. ReZ. Des,
xados em 20% sobre o valor da causa., Reynaldo Alves - "Negaram provimento.
Unânime". Acórdão publicado na sessão., Unânime". Acórdão publicado na sessão..

No. 9.372 - CAPINZAL :- Apte. Val- No. 4.375 - FLORIANOPOLlS _I

domiro Katschor. Apda. Laudice Kats- Apte. dr. Juiz de Direito da Vara da Fa
choro ReZ. Des. Reynaldo Alves - "Deram milia, órfãos e Sucessões, cx-officio. AfT
provimento para decretar o desquite, nos dos. José da Silveira e sua mulher. Rei.
termos do acórdão. Unânime". Acórdão Des. Reynaldo Alves - "Negaram provi
publicado na sessão. menta. Unânime." Acórdão publicado na

No. 9.552 - ORLEANS - Apte. João sessão.
_

José Jung. Apdo. Vitória José Marcon. No. 4.383 - FLORIANOPOLlS -

, Rel Des. ReynaZdo Alves - "Negaram Apte. d,.� Juiz de Direito da Vara da Fa
provimento. Unânime". Acórdão publica- m z1ia, ()rfãos e, Sucessões, ex-officio.
do na sessão. Apdos. Nelson Oliva Capeleti e sua mu

No. 9.553 - ORLEANS - Apte. Rosa- lher. Rei. Des. Reynaldo Alves - "Nega
lino Carrer. Apdo. João José Jung. Rei. ram provimento. Unânime". Acórdão pu
Des. Reynaldo Alves - "Deram provi- blicado na sessão.
menta para anular a sentença. Unânime". AGRAVO DE PETiÇÃO
Acórdão publicado na sessão.

No. 9.567 - BLUMENAU - Apte.
Freddy Wacholz. Apdos. Elizabetha Engel
e outros. Rei. Des. Reynaldo Alves -

"Negaram provimento. Unânime". Acór-
dão publicado na sessão.

_

No. 9.609 - FLORIANOPOLIS -A
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Avaípaga hoje o

prêmio pelo título
,-__N_G..."..e,_·o_n_G.,' 1

Os jogadores do Avaí volta
rão hoje à tarde ao Adolfo
Konder, quando receberão sa

lários e gratificações pela con

quista do título estadual. Em
seguida o plan tel será dispensa
do para voltar somente dia 10
do próximo mês, no início dos
preparativos

-

da temporada de
74.

É provável que o clube par
ticipe novamente da Taça
Atlântico, desta vez sem a pre
sença do Grêmio, que estará
disputando a fase semi-final do
campeonato nacional. Mas Ru-
,bens Hoffmeister, presidente
da Federação Gaúcha de Fute
bol, já viajou, a Buenos Aires e

Monteviidéu; onde pretende
confirmar a participação de

Nacional, Penharol e Boca Ju
niors, clubes que tomaram par
.te no torneio realizado em

princípio deste ano.
ESCOLINHA

Hoje à tarde, também nc

Adolfo Konder, o massagista
Afonso' vai reunir os garotos
do dentes-de-leite para um

treinamento, visando a viagem
que farão dia 3 de janeiro à
Guanabara, para jogar contra
as equipes do Flamengo e Bo

tafogo, da mesma categoria.

Ontem os garotos foram rece

bidos por Orlando Bertoli, Se
cretário do Governo e( agrade
ceram os presentes e dinheiro
recebidos para a viagem à Gua
nabara.

Brasil 2 a I na
,festa de Garrincha
O selecionado brasileiro ganhou de 2 a 1 da equipe

formada por jogadores estrangeiros ontem à noite no
, Maracanã, com gols de Pelé e Luis Pereira. Brindisi fez
o gol dos estrangeiros. Garrincha tocou na bola pela
primeira vez aos dois minutos, dando um passe curto
para Clodoaldo. O público de 131.555 pessoas, que
proporcionou arrecadação de Cr$ 1.383.123,00,
aplaudiu demoradamente o jogador.

'

Aos 17 minutos do primeiro tempo, a grande joga
da de Garrincha, quando passou a bola por entre as

pernas de Brünel, completando com violência por ci-
ma do travessão.

-

Mas 'aos -30 minutos Armando Marques interrom
peu a partida, Garrincha tirou a camisa e deu volta em

torno do campo, sob intensa vibração dos torcedores.
Em seguida ele jogou suas chuteiras para o público e

Zequinha entrou no seu lugar.
'

OS GOLS
Aos 22 minutos Houseman, após receber de Onis-'

chenko, tocou para Brindisi. Everaldo entrou no lan
ce, recuperou a bola, mas se atrapalhou. Brindisi, de
frente para o gol, chutou rasteiro, sem defesa para
Félix: estrangeiros 1 a O.

Pelé, aos 36 minutos, driblou quatro jogadores,
com toques curtos e tirou Andrada do lance, marcan
do o gol de empate.

O segundo gol do Brasil surgiu aos 22 minutos.
Luis Pereira completou de pé direito um cruzamento
de Jairzinho da direita. O ponteiro foi até a linha de
fundo e fez a cruzada, encontrando o zagueiro central'
adiantado e em boas condições para marcar. As equi
pes começaram assim: Brasil - Félix; Carlos Alberto,
Brito, Piazza e Everaldo; Clodoaldo, Rivelino e Paulo
Cesar; Garrínchae, Jairzinho e Pelé. Estrangeiros: A,n
drada; Forlan, Alex, Reyes e Brunel; Dreyer e Pedro
Rocha; Houseman, Brindisi, Doval e Onischenko. No,
início do segundo tempo Félix foi substituído por
Leão, Carlos Alberto por Zé Maria, Brito por Luis
Pereira, Everaldo por Marinho e Pelé por Ademir da
Guia. Babington e Lochevski, na seleção internacio
nal, substituíram a Houseman e Onischenko, respecti
vamente. Jogaram ainda Zé Carlos, Manfrini, Mário
Sergio, Luis Carlos e André para os brasileiros. Ole
fanske substituiu a Reyes nos estrangeiros e Arnaldo
Cesar Coelho foi o juiz do segundo tempo.

Caxias e América
voltam só dia '0

Land vai para a Desportiva Ferroviária com Búrigo.
-

Pagamento deve sair

hoje no Figueirense
Tentando arrumar dinheiro

para saldar a dívida com os jo
gadores, o supervisor Claudio
Wagner viajou a Curitiba, onde
foi conversar com a direção do
Atlético Paranaense. O clube
deve ao América 60 mil cruzei
ros do passe do zagueiro Ladi
nho e, com este dinheiro os di

rigentes pretendem pagar os

salários atrasados de seus joga
dores.

O Caxias encerrou suas ati
vidades ontem à tarde, já que
o jogo com o Figueirense será
disputado somente em janeiro
e sem influir em nada na classi
ficação do campeonato esta
dual.

A direção do clube procu-
- rou ontem acertar a situação

de seus jogadores, com paga
mento de salários e décimo
terceiro, inclusive aqueles que
terão seus contratos encerra

dos no fim deste mês. A apre- ,

sentação será no dia 10 de ja
neiro.
AMÉRICA

Já no América o encerra

mentq de temporada não foi
muito tranquilo, pois a direção
ainda não conseguiu colocar
em dia o pagamento do plan
teI.

A sede do Figueirense esteve ontem bastante tranquila, sem a

mesma aglomeração do dia anterior, quando os jogadores se

postaram à frente do edíffci» aguardando o pagamento.
Por outro lado, na terça-feira, a diretoria do Figueirense

reuniu-se durante várias horas 'na casa do presidente do clube, com a

finalidade de solucionar o problema de pagamento de salários e
-

décimo terceiro. Muitos atletas procuraram os dirigentes durante a

reunião, e foram cientificados do interesse do clube em sanar as

.dificuldades de cada um. Os jogadores alegaram a necessidade de

viajar urgentemente e passar as férias com seus familiares: A,
diretoria procurou tranquilizar um a um os jogadores, afirmando
que duran te o dia de hoje todos ficariam liberados pelo
departamento financeiro do clube.

_

Na tarde de ontem o. dirigente Osni Costa passou todo o período
preenchendo muitos cheques com a finalidade de pagamento aos

atletas. "A informação de que o Figueirense está contraindo
empréstimo de 250 mil para o pagamento dos jogadores não é
verdade. Eu mesmo passei durante todo o dia de .ontem (terça-feira)
fazendo levantamento nos bancos para reunir todo o dinheiro
referente ao pagamento. Eu já fui atleta e conheço o lado humano
dos jogadores e mr.<J11G porqre :: C;;{-�v�'" não tem interesse em

deixar os atletas em situação financeira difícil. Amanhã (hoje) tudo
será .reso lv ido".

Mário Dias, dirigente do
A tlético, sugeriu a Claudio
Wagner a realização de um

triangular em janeiro, com a

participação do clube parana
ense,' mais América' e Caxias.
Parte das arrecadações seria
destinada ao pagamento do

passe de Ladinho.Jorge Ferreira, dois anos em se e' dois titulas.

Juventus devolveu
quase todo plantel

o 'ESTADO e APESC
--

vao

homenagear campeões
,

A exemplo do que fizeram no ano passado, O
ESTADO e Associação de Poupança e Empréstimo de
Santa Catarina - APESC vão homenagear os campeões
catarinenses, título conquistado este ano pelo Avaí.

Jogadores e dirigentes estarão reunidos amanhã à

noite, às 20 horas, no Veleiros da Ilha, para um jantar,
quando serão entregues medalhas e troféus aos campeões
estaduais.

A promoção de O ESTADO e APESC vai homenager
'os jogadores Rubens, Joceli, Souza, Ari Prudente, Vilela,
Orivaldo, Rogério, Zenon, Balduino, Paulo Roberto,
Toninho, João Carlos, Jaico, Hercílio, Beto, Gerson,
mais o treinador Jorge Ferreira, médico Salim Chaib,
massagista Afonso, roupeiro Janga Sérgio Luz, pelo
departamento de futebol amador e toda a direção do
Avaí.

Com um jantar de contra
ternização, oferecido pela dire
toria ao planteI, a diretoria de,
Juventus encerrou a ternpora-.
da de 1973.

'

Embora satisfeitos com <i

vice-campeonato, alguns diri
gentes e o próprio treinador
Lauro Búrigo não se confor
mam com a maneira como

aconteceu a derrota para o

AvaL
Além de algumas restrições

a arbitragem de Bezerra, prin
cipalmente nos dois lances que
deram origem aos dois gols do
Avaí, técnico e dirigentes ad
mitiram também falhas técni
cas:

- Não podemos aceitar,
que uma defesa que tem dois
zagueiros de quase um metro e

oitenta, fosse tomar dois gols
de cabeça, marcados por joga
dores baixinhos como Rogério
e, principalmente o Balduino,
com pouco mais de um metro ,

e cinquenta.
Logo depois do jantar, que

aconteceu na terça-feira à noi
te, o Juventus dispensou o

plantel e devolveu os jogadores
emprestados - Milton, Carlos
Magno, Clairton, Elton, Ta
deu, Liminha, Nei e Miguel -
aos seus clubes de origem.

Toninho, Miltinho, Baio e

Valdir são os únicos jogadores
que pertencem ao Juventus e

deverão se apresentar a Lauro
Búrigo - se este não acertar
com a Desportiva Ferroviária
- somente no dia dez de janei
ro.

Deu positivo o

,

exame de Campos
A contra prova do exame do material do jogador

Campos deu mais uma vez- positivo - presença na

urina de uma substância estimulante - segundo infor
mações prestadas ontem à tarde, por Aníbal Pelon,
presidente da comissão que apura a responsabilidade
do doping do atacante do Atlético Mineiro.

Em Belo Horizonte, ao contrário de domingo, apôs
o jogo com o Figueirense, quando a cidade trocou a

tristeza de uma expectativa sombria pela alegria em

todos os bairros, com foguetes e, fogos que anuncia
vam a classificação do Atlético, os torcedores preferi
ram desconhecer -a realidade e no ar pairava a pergun
ta: "o Atlético perderá os dois pontos? ".

De acordo com informaçõesda assessoria do Minis
tro Jarbas Passarinho, o Atlético Mineiro não será pu
nido, nem perderá os pontos conseguidos na vitória
contra o Vasco. O MEC não pretende que a punição.
do clube tumultue o campeonato nacional, mas já
advertiu que se ficasse comprovado pela CBD, que
'Campos jogou dopado contrao Vasco, ele será rigoro
samente punido. O médico do clube mineiro poderá

.
também ser punido, caso a Comissão de Investigação
da CBD comprove que ele teve responsabilidade no

doping do jogador.

LAND
Land esteve na sede do clube demonstrando muito nervosismo

alegando que precisava viajar hoje. O jogador, que ultimamente não
tinha boa situação no clube, alegando que não existia mais ambiente
com a Comissão Técnica e não aceitando a condição de reserva,
alcançou finalmente ontem o seu objetivo. Amigavelmente, ele

conseguiu rescisão de contrato e passe-livre junto à diretoria. Depois
de ir à livraria comprar alguns formulários para Osni Costa, Land
dizia que gostaria de viajar o mais breve possível. "Osni, por favor,
vê se me apronta toda esta papelada hoje, que eu preciso viajar
amanhã (hoje), pois já tenho passagem reservada pelo jatão da
Sadia". Depois de o dirigente lhe mostrar o extrato de suas contas,
ele torceu o nariz, e voltou a pedir para Osni apressar seus

documentos o mais rápido possíveL "Osni, queira me aprontar esse
cheque '. ainda hoje, que amanhã eu me mando, chega de

'

Figueirense". Severo que também teve seu contrato rescindido, é
ou tro que deixe o Figueira. ,

Land segue para Vitória do Espírito Santo, onde vai jogar pela
Desportiva Ferroviária. Afirmava ainda que o convite partiu do
treinador Lauro Búrigo, que deverá dirigir a equipe capixaba. Por
outro lado, companheiros do jogador diziam que o maior motivo de

Land ir para aquela cidade, é a sua esposa que se encontra em

Vitória.

VIAJARAM
Fred, Nielsen, Abel, Paulo Reina, Mosca e Célio são os jogadores

que já viajaram, mesmo sem esperar pelo pagamento. Segundo Osni

Costa, os cheques serão enviados aos jogadores diretamente às suas

residências. Os demais atletas, juntamente com a Comissão Técnica
viajam tão logo recebam o pagamento.

Agora é hora certa

de você comprar

um ORIENT
(diga Orientô) nas CRISCIUIIISI

AGORA VOC� ENTRA
NA HORA CERTA

E SÓ VAI COMEÇAR'
A PAGAR EM

FEVEREIRO!

Nossa organização orgulhosa em

transportar o progresso brasileiro,
agradece o COMÉRCIO e a INDÚSTRIA,
pela confiança denesltada durante o

transcorrer de 1973,· bem como deseja a

todos boas testas e prospereridade no

ano novo. EXPRESSO CRESCIUMENSE
COMÉRCIO DE TRANSPORTES/ LIMITADA.

70 LOJAS
DO RIO GRANDE A GUANABARA
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Anita Bittencourt mostra o Galaxie 500, que ao lado do LTD Landau, integra a dupla dos automóveis mais caros e luxuosos da indústria nacional. Um
desses como na foto acima custa Cr$ 58.192,40, mas pode encarecer bastante se colocados os opcionais: câmbio automático, ar refrigerado e

toca-fitas:

fotos de Paulo Dutra

Presenteie comgosto e

classe no dia deNatalUma sitgJstão para o "Reveillon": Tânia veste belíssimo longo em organza de
seda pura azul, com a saia toda plissada e blusa em paetês. As mangas têm
bordados nos punhos e são justas. Na Walburg's Boutique, por Cr$ 1.600,00 Reportagem de Marisa Ramos

Poucos presentes serão mais apreciados que uma obra de arte. Na GARAGE

DECORAÇÕES há quadros.de Meyer Filho e Silveira de Souza por preços até Cr$ 2.000,00,
quadros de Nini por Cr$ 450,00 e tapeçarias de Vichietti por Cr$ .700,00.

No verão, nada mais oportuno que uma lancha. o setor de motonáutica do Posto
Jóia oferece o modelo acima, "Transa ", por Cr$ 14.800,00, em [iberglass: Os 2
motores são Yamaha, de 25 HPcada e custam Cr$ 18.;500,00. Há cores à escolha.

Na seção de brinquedos do Magazine
Hoepcke, os modelos mais

sofisticados são de fabricação japonesa

A tradição de presentear no Natal é
cada vez mais intensa, em razão,

principalmente, dos incentivos que a

publicidade dá ao consumo.

A festa máxima dos cristãos, hoje,
é mais sinônimo de consumo

em massa do que dos ternos pensamentos
que deveria suscitar a data

do nascimento do Menino Jesus. No
dia de Natal, o mais humilde

dos lares não deixa de se incluir
no ritual das dádivas.

E embora a intenção de presentear,
na maioria dos casos,

tenha mais valor que o próprio
presente, há alguns que as

pessoas gostariam especialmente de
'

receber. "O Estado" faz, nesta
página, uma relação dos mais cobiçados.

""I' , �\' ,. '''.Ii�,i.� \'.1,.• :7';:"I�, :"í.:!l �:'ill'"I}..,,,.e " :.:C 'i "\';' ;,1. ""t "í/ii-," :"!li!llli . .li,>·t,\"'�'Ul 'I 'I:' I, ""'I�' ': . ',.1; � ,ti"i:!il!\\ifi1j)'(;'1;; Hrf.H,l:-��d'l ,,� +�\\.tirlij,,��):ght''';'\·'\;.l!·�,' ... ,:r.f�'-'v. :1 'I,: J!i,�i{l' �'iW<1 /iI'I��t�l"'WW�lff,j� 'I;P'
Para os jovens, a mêlhót l;edÚta s'�f� ';e;'tâm�,;te ��i� Bonda-JSO, �''m'aior e mais potente /notó à 'vend�
no mercado. Custa Cr$ 32.800,00 no Posto Jóia, onde também são encontrados modelos a partir

de 50cc. e Cr$ 5.600,00 e toda a sorte de equipamentos para motociclistas, como óculos, capacetes, etc.
, .

, ,

. No Magazine Hoepcke se encontram as mais finas peças de
prata e cristal, importadas. O samovar à esquerda,

em prata de lei, trabalhada à mão, custa Cr$ 4.800,00. Acima,
vaso de cristal da Boemia, trabalhado em ouro, o

samovar, e um relógio italiano em níquel cobre. O preço
das duas'peças é de Cr$ 1.373,00 e 1.243,00, respectivamente.

Para as festas informais de final de ano, Tânia veste

voile suíço com exôtico decote. Na W,alburg's, por Cr$ 450,00
, • •

.

.t '.- ;,' •• �,�
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DEPARTAMENTO DE VEíCULOS USADOS
Rua Santos Saraiva, Fones: 63-'45,63-51 e 64-51
COMPRA·VENDE·TROCA·FINANCIA
VEíCULOS SELECIONADOS, REVISADOS E
EQUIPADOS.

Galaxie 500, mecânico, turquesa real 1972
Galaxie !:i00, mecânico, cinza e preto 1968

Corcel G.T., branco e preto 1970
Corcel G.T., cinza e preto 1969
Corcel cupê std, vermelho : 1971

Corcel cupê std. vermelho 1971

Corcel cupê luxo, branco polar 1971
'Corcel cupê luxo, cinza e preto 1969
Corcel sedan luxo, amarelo pop 1972

Corcel sedan luxo, vermelho 1971
Corcel sedan luxo, branco potar 1970
Corcel sedan luxo, azul claro 1970
Corcel sedan luxo, marrom '1970

Opala sedan, branco everest........................................... 1972

Op21a sedan, branco everest.. ; 1971

Opala sedan, azul e preto , :
1971

,
.

Volks 1500 sedan, laranja monza 1972
Vol ks 1300 sedan, bege claro 1972
Volks 1600 T.L, vermelho metálico 1972'
Volks 1300sedan, vermelho 1971
Volks 16004 portas, branco polar 1971
Vol ks 1300 sedan, verde caribe :

_
1968

Volks 1300sedan, branco lotus : 1968
Volks 1200 sedan, vermelho 1965
Volks 1200 sedan, vermelho : , 1963
Volks karmann-ghia T.e., vermelho : : 1970
Volks Kombi, bege claro 1969
Volks Kombi, bege claro 1969

DKW vemaget, gelo , 1965
D KW vemaget, gelo 1960

Aero willys, amarelo claro 1965
Rural willys 4x2, azul e branco : 1972
Rural willys 4x4, verde e branco ;. 1971

F-100, marrom ;: 1958

F-100, marrom , 1965
F-350, verde icarai

i.........................
1970

F-350, marfim e verde 1964

.._F-600 gasolina, verde, caçamba ; 1962....

. GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29-80

CHEVETTE VERMELHO CORAL "OK" " 74.
OPAL� CUPÊ AMARELO GRAN PRIX (JÓiA) 73
:KOMBI BEGE NILO 71
VOLKSWAGEN TL AZUL PAVÃO " 71
VOLKS VERMELHO CEREJA 70

j---.--.----------------_-::;.,.-__

'

EM FLORIANÚPOLIS

ALUGUE UM CA�RO NOVO E

DIRIJA-O VOCE MESMO

AUTO LOCADORA COELHO

RUA FELIPE SCHMIDT, 83

FONES: 2777 OU 2765'
,.

"U
..

.

, '.
-

t
"

- \
\ COMÉRCIO DE

AUTOMOVElS
t!'t'.'1i:1mMJ@'J
Corcel Cupê Luxo OK - Azul Regata 1974

. Corcel Cupê Luxo - Vermelho Cadmiun OK 1974
Corcel Cupê STD - Vermelho Cadmiun OK 1974
Maverick Sup, Luxo - 'Bronze Metálico OK 1974·
Maverick� Cinza Metálico 1974
Corcel GT - Azul Colonial , 1973
Corcel Cupê STD - Amarelo Tarumã 1972
Corcel Cupê Luxo - Azul Claro : 1969

Opala Cupê Especial - Vermelho Formula·OK 1974

Opala Cupê Especial - Marron Cajú OK 1974
Chevette - Rosa Pantera OK 1974

Opala Cupê Especial - Azul Claro 1972

Opala 4 portas - Marron Metálico ; 1972,

Opala 4 portas - Escarlat.. r
1973

Fuscão - Azul Safari OK 1974
Variant - Verde Folha 1972
Variant - Azul Diamante 1972

POSSUfMOS,CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6628 -'6632 - 6312

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.
VF I cu LOS NOVOS

Possu ímos toda linha VW nas diversas co
res 74

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE ICU LOS USADOS'

Volks 1500 - Verde, , 1972
Vol ks 1300 - Azul Diamante. , . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1970
Sedan 4 portas Azul Diamante 1970

Dispomos de motores 1.300,' 1.500 e 1.600, novos ou

recondicionados à base de troca.

FIí'JANCiAII/,OS SEU VE(CULO A7É 40 [VIESES

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Volkswaqen. placas AA-3661. motor no. BH-502593, Chassis

i3S-314.823, pertencente ao sr. Huri Gomes Mendonça.

,
.

SIGA ESTA SETA.
VOCEVAI .

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MEUfORGARANTIA.

VEíCULOS USADCS DE QUALIDADE

Departamento deVeíCulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade AMa'"
HOEPCKE. VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

'Volks 1300 - Verde Folha
Vol ks 4 portas':'" Branco Lotus
Vol ks-TL - Branco Lotus

.

Opala 4 portas SS - Cinza Prata Met.

Opala 4 portas Luxo - Verde Nobre Met.

Dodge Dart Cupê Luxo - Vinho
D K W Vemag - Azul Internacional . .

1969
1969
1972
.1971
1971
1973
1962.

.{

�_JEN�IROBA �.�AUTOMOVEIS LTOA.�
.

R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES 1974
CHEVETTE VÁRIAS CORES . 1974

; DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974
GALAXIE LANDAU

.

1973
DODGE CHARGER 1971
VARIANT 1972
TL 1.600 . . . . . 1971
LANCHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS FINAN
CIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

�r ,

'EXCLUSIVIDADE EM BONECOS DE lATEX

aOUTIQUE 'VALERIA

Rua Saldanha Marinho, 1 Esq/Tiradentes

VENDE-SE BUGRE 72
Novo - 20.000 Km.

Tratar c]Adalberto fone 38-63.

._-�--,�.--,.. '"_.---

VANDA DE SOUZA SAllES
,----_. ,- ....-----_.... - _ .. _._-

40. Tabelião de Notas e

Protestos em Geral
EDITAL

Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo
legal, os Títulos que se acham em Cartório para protestos os

senhores:
Irinaldo Medeiros - Osni Vieira - Norberto Coelho - Salézio de Oli
veira - Paulo Sérgio Pereira - Walter Gobato - Ind. Com. Pitrol Ltda.
José Zeferino Póvoas � Ivete da Silva Ribeiro - J. Martins - Nelson
Morona Vieira - Edison Camargo Evanqetho,

.

Fpolis, 19/12/73.

I
I

_._---_ .... " .... ------------------------

MISSA DE 10. ANIVERSÃRIO
ZALFA CHEREM

A família da inesquecível senhora ZALFA CHEREM está
convidando' parentes e pessoas am igas para a Missa de 10.
Aniversário que, em intenção de sua bon íssima alma, mandará
celebrar no próximo dia 21, sexta-feira, às 19 horas, na Catedral

Metropolitana.
Antecipadamente, agradece o comparecimento de todos a esse

ato de 'fé cristã.

Certificado Extraviado
Foi perdido o certificado de propriedade do Sr. Paulo Roberto

Martins, do veículo For Corcel, ano 1973, motor 236546 placa
AB5340, Chassis Lb 4CnP 57840.

---------....-----------_
......�.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

Amador, pertencente ao sr. Tarquinio Balsino Netto.

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de 'Habilitação, categoria

Amador, pertencente a sra. Hedi Rosa Mendonça.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Declaro que foi ex trav iado o certificado de propriedade referente

ao automóvel marca Aero Willys, ano 1969', motor B.907.8415
CH-9.11450 12161,110 HP, emplacado sob no. 5948, e que estou

requerendo a 2a. Via.

Florianópolis, 14 de Dezembro de 1973.
Manoel V. Lopes.

,-------------_... .---�-:-._----_ .. �-".-

CARTEl RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a Carteira Nacional de Habilitação, categoria

amador, pertencente ao Sr. WALFRID áRAHL. Blumenau, 19 de

dezembro de 1973.

. CARTE I RA EXTRAV IADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação, categoria profis

sional, pertencente ao Sr, Adélio de Faveri.
Tubarão, 14 de-dezembro de 1973.

CARTEIRA EXTRAVIADA'
Foi extraviada a 'carteira nacional de habilitação .categoria profis

sional pertencente ao sr. Ailton José de Aquino,

CE�TI FICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do ve ículo marca

Ford-Corcel, ano 1972, motor no. M-155224, placas AX-0031,
pertencente. ao sr. Paulo Furtado,

COMPANHIA ATLAI\JTIC DE PETRÓLEO

AUXILIAR DE ESCRITORIO

.. Candidato deve possuir:
1 - Experiência profissional
2 - Ótima datilografia
3 - Idade - 20 a 28 anos

4 - Curso Técnico em Contabilidade ou Cursando
Administração de Empresas

5 - Desembaraço e Boa apresentação. ,

Oferece-se salário compatível, bom ambiente de trabalho
perspectivas de progresso e' amplo programa de benefícios:
Comparecer à Rua CeI. Pedro Demoro, 1966 - Estreito,
somente os candidatos que tenham os requisitos acima,
munidos é 1 foto 3x4 e Carteira Profissional.

CREAÇÕES ·SERGER-IND. E COM.
DEROUPAS LTDA.

CAMISAS PARA HOMENS

VÁRIOS MODELOS E PADRÕES.
VENDAS PARA O COMÉRCIO.

,

FÁBRICA' t LOJA -

Rua Felipe Schmidt, 21 -19 Andar. FPOLlS S.C.

Dr. SAULO CAIRES BERBER
ClíNICA NEUF.Ol.l.)GI::A

Adu Itos e Crianç'" '
(DOENÇAS DO SISTEMA,.ER�/OSO)

Cefaléias - Epilepsia - Deficiencia Mental
Consultas rio período da tarde
Consultório: Rua Deodoro, 15 - s/202 - fone 4138 - Flo- '

ríanópolis,

CASA DESOCUPADA EM BARREIROS, ct
PEQUENA ENTRADA E SALDO 190,00 mensais.
URGENTISsIMO. Tr. P J'JÃO PINTO - 21 - 30.

ANDAR. CONJ. 9 - ATE 19 Hs,

VENDE-SE CASA
Vende-se casa em Canasvieiras, em terreno comoleta-

, ..., .

mente gramado, toda mobiliada, bem localizada, três
(3) quartos, e demais dependências.
Financiada em três (3) a;10S.

Tratar na Eletrolândia - Ed. lpase - Térreo - Fone
3376 - Caixa Postal 322. Tratar com Adalberto.

FAZENDA
Vende-se em Biquaçu,' com 2.500.000 m2 de área, ótima

para agricultura e criação de gado. Possui também grande
quantidade de madeira para serra e lenha. Com energia
elétrica distante ape'nas 300 metros. Os interessados poderão
tratar à Av. Atlântica, 327, Jardim Altântico - Fpolis.

2 CASAS DESOCUPADAS NO J. ATlÃNTICO,
Vende-se cf 15.000.00 de entrada e saldo financiado.
URGENTfsSIMO. Tr. R. JOÃO PINTO 21 - 30.

ANDAR CONJ. 9 - AT� 19 Hs.

CONVITE PARA MISSA
.

Os familiares do sempre lembrado HER
MES ZAPPELlNI, convidam os parentes e

amigos para assistirem a Missa de um ano de
f alecimento, que mandam celebrar em sua me

mória dia 20 de de dezembro às 18,15 horas
la Catedral .Metropolitana. A viúva, filhos,

noras e genros antecipam agradecimentos.

CONVITE PARA MISSA DE

1º ANO DE FALECIMENTO

Volkspeça Ltda. e Fuskornbi, convidam aos

parentes e pessoas amigas de JAJlVlE AGUIAR
DE SOUZA para a missa de 1 ano de faleci
mento que mandarão celebrar em intenção de
sua alma dia 21 (sexta-feira) às 6,45 horas na

Igreja Nossa Senhora' de Fátima no Estreito.

-�---__._-----,._.

AGRADECIMENTO E MISSA

MARCIO LUIZ GHISI

.
A família de Marcio, luiz Ghisi profundamente

agradecida ante as numerosas manifestações de pesar
e de solidariedade cristã, no ensejo do falecimento de
seu inesquecível esposo, pai, filho, irmão, tio e cunha
do, ocorrido no dia 13 do corrente, cumpre agora o

dever de conv idar parentes e am igos para a Missa de
70. Dia, que será rezada no dia 19 de dezembro, 4a.
feira, às 19 horas, na Catedral Diocesana em Tubarão.
Sinceros agradecimentos.

.

,

DOCUMENTOS PERDIDOS

Foram perdidos todos o� documentos: - Carteira
de Identidade, Título de Eleitor, Certidão de Casa
mento e de Nascimento, e vários Diplomas e Ates
tados.
Pertencentes à ANESIA EMMENDORFER DE

I

SOUZA.
Quem encontrar fazer o favor de entregar na Pre-

.

feitura Municipal para o Sr. Dr. Juarez de Souza.

EMPRESA AREIAS BIGUAÇÚ lTOA.
Estrada Tres Riachos .. Biguaçú

Possue para pronta entrega, MEIA AREIA
PARA TRAÇO e AREIA PAPA REBOCO.

I nforrnacões à rua Padre Roma, 17.

VEt{DEM�SE - APARTA'MENTOS

no 'centro; prontos para, '

:
'

\, -:::J.'.'
,

.' .'.' -

.

.

'

i

Jnotar de. um, dols ou três
.

.

.

quartos - 'Edifício "A.COELHO"
. ,

Ver ê tratar ,à rua Felipe Schm.idt, ·85
'"

,
' .', _-

\. .. Ielefnnes 2777 e 2765.
\

Predibens Imobiliária Ltda
Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

EM TUBARÃO
Apartamentos No "Edifício CLÁUDIA" fina�ciamento até
'240 meses

VENDE-SE
Boa residência a Rua Manoel Antunes Correa. Financiada
Cr$ 648,87 mensal.

.

Um lindo apartamento no centro, todo tapetado e con�
armários embutidos financiado Cr$ 1.775,30 mensal.

Apto. no Edifício Bossele - financiado
COMPRAMOS CASAS PARA NOSSOS CLIENTES

TERRENOS
Terrenos no morro do loteamento Catedral, para construcão
de alvenaria, em 36 'meses sem juros.

.

Terrenos no Parque da Boa Vista, após Colégio Dehon em 35 .

.# .

. meses sem JUros

Pequena fazenda - 1'3 hec. - Gravatal
Terreno a Rua Recife � prox. à Rua Felipe Schmidt
Terreno na Vila Moema - medindo 21 X35
Terreno na Vila �Jioema medindo 12x35
Terreno na Rua Felipe Schmidt - esquina
Terrenos em Oficinas 21 x45
Terrenos nas proximidades do Colégio Dehon 36 meses sem

juros

ALUGAMOS
Residência próximo Lar da Menina Cr$ 600,00 mensal
Apto. Rua São José Centro Cr$ 700,00 mensal
Casa de madeira próximo ao pequeno príncipe Cr$ 250;00
mensal

Residência Rua Rui Barbosa - Cr$ 450,00 mensal

Alugar casas, apartamentos ou salas, selecionar inquilinc-s,
contratar oferecer garantias e dar tranquilidade a você que é

proprietário, é a nossa função. Portanto se V. Sa. deseja
comprar, vender ou alugar seu imóvel procure-nos.

�....--...."'--,,..,....�._..._.------"'_.-"'-------------_

APARTAMENTO NOVOS
BAíA NORTE

Vende-se no Edifício Condessa, apartamentos pron
tos. 3 quartos, sendo 2 com armários embutidos, sala
com terraço, banheiro social todo azulejado, quarto
de casal' com banheiro privativo (suite), copa,
cozinha, dependência .de empregada completo, duas
garagens (box), todo de frente, vista para o mar área
útil de 143m2. Entrada de apenas Cr$ g.900,OO, .,.restante financiado. Tratar na Ele trolândia -. Ed. ,

lpase -' Térreo -- Fone '3376 - Caixa Postal 322'J'
'

, Tratar com Adalberto,
''''.�_,.__� ........ -<.��;;;, •. :;;;{,l<'._�JtIi> ........"� ...,:.�,���_ ........_ _.,,., ...... ,._..........__, .... _

•.

.

.

Lanchonete e Restaurante
(

A direção da Lanchonete e Restaurante
Trevo, avisa ao público em' geral e especial
mente' ao turista, que dentro de breves dias,
poderão desfrutar de um lugar selecionado,
com atendimento especial por funcionários
c apacitados, e atenciosos. O local que' I{stá
localizada a Lanchonete e Restaurante Trevo,
é Av. Hercílio Luz, Esq. Emílio Blumm

[Rodoviária] .

QUARTOS ALUGAM-SE
ALUGEM-SE QUAR"fOS PARA RAPAZES À RUA ,JE�

RÔNIMO COELHO - 11. Tratar à'Rua Emílio Blurn, 27 ou

pelo FONE - 4044 com o Sr. BRUNO.

ALUGAM-:SE APARTAMENTOS

CENTRO FELIPE SCHMIDT

COM 3, 2, 1 QUARTOS E

DEMAIS DEPENDENCIAS
TRATAR:

RUA FELIPE SCHMIDT - 83

FONES: 2777 ou 2765

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



* Os pais dos alunos do Colégio Cata

rinense, aqueles que estão em recupe
ração, se organizarame formaram uma

espécie de grêmio: Os Pais dos Recupe
rados. Estão lutando contra o que eles

chamam de assalto aos seus bolsos, às
suas bolsas. "Cr$ 72,00 por matéria

recuperada, um abuso, um absurdo",
dizem a uma só voz.
* Ainda agora fiquei sabendo que di

versos pais subscreveram um telegrama
ao Ministro Passarinho, da Educação,
contando o que está acontecendo no

cc. Não sei onde as coisas vão parar. E

o Catarinense responde às críticas, às

cartas. átravés de comunicados à im-:

prensa. É a guerra, pais x CC, declara
da. Kissinger está sendo chamadopara
providenciar a paz. Vira"? Conseguirá a

paz?

* Enquanto isso, a Professora Virgi
nia, um dos diretores do Colégio, vai
de sala em sala reclamar desta coluna,
falar deste colunista que, apenas, divul

ga o que os pais e alunos solicitam. Se
ela quiser que se publique alguma coisa
a seu respeito, é só chegar. Há espaço
para todos. Mas que sejam' coisas com

fundamento e não papos de que eu

"havia prometido não mais falar no

CC".

Os coloridos destaques de 1973
}

Ontem, 1W Clube Doze, foi feita a gravação de um programa especial para a

TV Cultura levará ao ar na noite de 24 de dezembro, mostrando os destaques do
ano - escolhidos pela própria TV e pelo Doze. Entre mil e uma pessoas, e
'entidades que se destacaram em 1973, foram escolhidas o Governador Colombo
Saltes e Dona Dayse, Almirante Leopoldo do Amaral Sabóia, Prefeito Nilton :
Severo da Costa, turmaMiami (vencedora da gincana do Clube), Serte, Fernando
Bastos (Avai], José Mauro Ortiga (Figueirense), Douglas Mesquita (Cotesc) e o

Stúdio A 2 (shows, exposições, promoções em geral). Imagiiiina, não me-

recíamos tanto, quanta honra.
.

O programa, como já disse, será levado ao ar na noite do dia 24, a partir das
22 horas, em cores - e só não será via Embratel porque não precisa: é prá cá
mesmo. De leve e em frente.

Augusto de Souza
'rides outra vez

Augusto Newton de Souza um dia,
sem mais nem menos, foi-se para a itá -

lia, para a Inglaterra, para um curso de

administração (bolsa do governo italia
no), para aprender como ganhar din
heiro. Na Itália esteve com o Papa,
transou com o Presidente lá deles, co
nheceu gente, lugares, fez o diabo. Pas
sou um ano. Voltou. Está aí para o

que der e vier. E, ao contrário do que
se imaginava, resolveu ficar em Floria

nópolis e aqui aplicar o que aprendeu.
Ganhará dinheiro na Ilha? Dará uma

de Conde de Monte Cristo? Aguardem
e aguardem que só o tempo dirá. Em
todo caso a sua cabecinha veio fervi
lhando de idéias e a outras se unirá
para que o boooom da terra seja dos
mais imaginativos. E lucrativos.

Não.percam,
As camisetas de Vera Sabino já aca

.
baram - nova remessa foi providen
ciada. As bolsas em brim de Alcy Mi
randa de Oliveira, a pantera de Casca

vel, prima da Carmen, cunhada de A
ninha Fox, sobrinha da Estrela Dalva,

bordadas, rebordadas estão extasiando
gregas e troianos. As bolsas custam just
150 pedras (Kika Simão, a rainha das
butiques, diz que em lugar algum se

encontra por mais barato).' As blusas

de filó de Iara Pedrosa acabaram - vo

aram num já. No entanto ainda restam
uns dois quimonos (a Cr$220,00) lin
dos de morrer, também obra das mãos
de fada, tão prendada. tão pedrosa. Os

Dia 22 em Curitiba:
seca e molhada

U maior desbunde sonoro do ano, no

Brasil, provavelmente na América Latina foi

um conjunto paulista, maravilhosamente.
'chamado Secos & Molhados - conjunto este

que conseguiu tornar Os Mutantes obso

lentos, até ultrapassados (não, talvez, em

som, mas no mís-en-scene, uma loucura):
Apesarde um dos componentes do con

junto, Marcelo (baterista) estar intimamente
ligado à Florianópolis (é casado com urna

moçoila da rua Major Costa, Elaine Wouter),
S&.M ainda nem pensou em se apresentar na
Ilha. Quem sabe, para o ano? Mas o conjun
to está pelas proximidades. Dia 22 agora,

quase véspera de Natal, Secos & Molhados
estará se apresentando no ginásio do CírcuÍo
Militar de Curitiba - com capacidade para
5.000 pessoas. Naturalmente que serei um

.

dos presentes. Lá estarei e depois contarei
com õs mínímos requebros e detalhes.

.

-

nao percam.
caleidoscópios de Luiz Costa estão a

Cr$ 40,00 e são alucinantes � vê-se o

que não se imagina. E, novidade: as

bolsas de couro e metal de Serginho
Tolentino estão desbundando, tanto

pelo gosto, como pelo preço
(Cr$90,00). Enquanto isso as jóias de
Guido Heuer e Rubens Oestren (com
precinhos que começam nos 18 pe
dros) estão saindo que nem água - um

só sú. Tudo isso e muito muito mais,
inclusive móbiles, sapinhos, coisinhas
para crianças, estão no Bazar do A 2, a
rua Padre Roma 55. Aproveitem e a

proveitem que está nos últimos dias e

o Natal está às portas. Seja original e
dê um presentinho A .2.

llma fofa de

Joinvil (viu?)

C. de Claúdia. CLAÚDIA CAMPOS
e todo o seu especial

. sorriso para a colu na
mais fofa do Brasil.

A menina foi a terceira das
fofas a desfilar e arrancou

delirantes aplausos
'

dos conv idados presentes ao
Santacatarina Country Club,

sábado passado.
E não é prá menos.

Cláudia é de Joinville,
tem 16 anos e

uma graça absolutamente espetacular.
Que Deus a conserve.

Foto Pau lo Dutra.

A Lagoa transformada em 'estrela,
em estrela de Natal

Um camelo na Lagoa da Conceição
pode ser uma transa muito insólita,
uma coisa muito louca. Mas não é, ao
menos para o diretor cinematográfico
Olivier Perroy, da Olho Cinematografia
.Ltda - sempre de olho em alguma
extravagância. Perroy é o tipo do cara

capaz de se mandar à Suiça atrás de
um pingo de neve - ou à São Joaquim.

Para as dunas da Lagoa, que ele
acha idênticas aos desertos do Médio .,Oriente, o moço trouxe um camelo e

toda uma caravana; e lá está, rodando
um filminho natalino, para determina
do cliente paulista. Quem quiser ver é
só dar um chego. As filmagens estão
sendo feitas atrás do restaurante das
dunas, aquele que de noite encobre
fortuitos encontros.' E quem sabe, até,
não podem conseguir uma pontinha no

filnllnho!? Pelo que parece há um

papel de beduino a disposição. Ou será
que Bob Biguaçu, que também é
Salum, pegou a dita ponta?

<=_· Z�"_-_r_y_-��a_._C_h_a_d_O_.. �=>

NO PALÁCIO
O Governador Colombo Salles presidiu, no

Palácio dos Despachos, o ato de assinatura de
escritura de cessão de uso real, do Hospital São
Paulo, de Xanxerê, para as Irmãs da Associação
Educacional e Caritativa.

A cessão da unidade será feita pela Fundação
Hospitalar de Santa Catarina.

CASAL AI\JDRIANI

Myrna Evelise e Jorge Andriani, um jovem
casal de nossa sociedade, estão de malas prontas
para residir no Rio. Atendendo convite, o enge
nheiro Andriani na cidade maravilhosa fará um

estágio de dois anos.
OS MELHORES PARA 74

Estão sendo apontados pela sociedade como
os melhores partidos para o ano de 1974 em

Santa Catarina, João Francisco do Vale Pereira,
(médico), George Richard Daux (advogado),
João Batpista Bonnassis, (médico), Jorge
Cichinel (industrial), Nelson Campos (advoga
do), Hants Prayon (industrial), Miguel Proco-
piacki Filho (industrial), Jorge Daux Filho

(advogado), Hercílio Ivo Varela (médico), Regi-
naldo Guglielmi (industrial).

_.

EXPOSiÇÃO
Hoje, as 21 horas, com movimentado coque

tel no Santacatarina Country Club, a sra. Daysi
Werner Salles, inaugura a exposição da pintora
Grasiela ?::!ixoto dos Reis.

NO TEATRO
A Turma Dr. Heitor Luiz Sché, da Escola da

Polícia Civil, hoje, as 20 horas, estará no Teatro
.

Alvaro de Carvalho, para a solenidade de forma
tura. Paraninfo será o CeI. Paulo Mello Mendes
de Carvalho e Patrono, Luiz Carlos Koneschi.

ELI
Acabo de ser informado que a pintora EH

Heil, mais uma vez, vai expor suas valiosas telas
em uma famosa galeria de arte em Paris.

ARTE
Falando em arte, o elegante casal Carlota e

(àrlos Alberto Ganzo Fernandez, durante o

coquetel de inauguração da nova Garage Deco
ração, teceu os melhores elogios aos trabalhos
deLuiz Canabrava e a pintora Nini.

CECOMTUR
o majestoso edifício do, Centro Tuístico

.

Comercial de Santa Catarina, é uma realização
do Sr. Jorge Daux, que vem despertando grande
interesse em todo Estado.

.

Presidente da Assembléia Legislativa, Deputado
Zany Gonzaga, recebendo do Governador do
Estado a medalha do Mérito de Anita Garibaüii

Myrna Evelise Andriani residindo 1W Rio.

EM LAGES
Entre as ginasianas do Colégio Santa Rosa de

.Líma, que na última semana receberam certifi
cados do curso, estava Isabel Cristina, filha de

.

elegante casal Scylla e j0..sé P. Baggio.
, RESjDENCIA .

Está construindo uma confortável residência
em São Miguel, com praia particular, o jovem
casal Cesar Murílo Barbi.

cJOINVILlE
Os formandos de 1973, do Conservatório de

Mísica Professora Vany Knoll, da cidade de
.Joinville, em solenidade na Casa da Cultura,
receberam diplomas. Paraninfo e Patrono dos
formandos, foram C.omandante 620. BI, Osmar
Jacobsen e Professor Percival Seiffert.

CONVÊNIO
Por ocasião da sessão solene de encerra

mento do II Seminário Nacional de Companhias
de Habitação - COHABs, em Porto Alegre, o
Governador Colombo Salles firmou convênio
com o Banco Nacional de Habitação, integran
do em definitivo o Estado de Santa Catarina ao

Plano Nacional de Habitação.
.

NORIO
O elegante casal Lea e Carlos Krebes, que

recentemente no Rio.montou luxuoso aparta
mento na Vieira Souto, com um jantar recebeu
convidados, para inaugurar sua nova residência,

NO LIRA
Tarde de sucessos, uma festa do "Grupo de

Promoção Social da Prefeitura Municipal de
Florianópolis", que se realizou no Lira Tenís
Clube em prol do Natal do filho do Gari.

CAMPANHA
Considerada de extremo bom gosto a cam

panha de Natal e Ano Novo promovida pelo
Grupo Financeiro Besc. Vários clientes da orga
n ização têm, elogiado a campanha, por sua sim
plicidade e pelas. inovações que introduz.

Rosemary Ramos e Aldo Guimarães, voltam a

ser notícia em nossa coluna.

Darci Costa

.

NO I PI RANGA
O Jornal "O Corujão", na última semana

promoveu festa na sede social do Ipiranga, com
o aplaudido conjunto The Hell'S Angels.

NO PALACIO BARRIGA VERDE
Os formandos da Escola Técnica de Comêr

c ia Nereu Ramos, Turma Prof. Jarbas Luiz
Benedt, fizeram solenidade de sua formatura no
Plenário do Palácio Barriga Verde. Patrono e

Paraninfo da turma foram os srs. Fernando Mar
condes de Mattos e Ricardo Rosa.

BOLSA DE VALORES
Em assembléia geral ordinária, foram eleitos

os membros efetivos do Conselho de Adminis- ,

tração da Bolsa de Valores desta Capital, recain
do a escolha nos Srs. Alcino Müller da Silveira,
José Carlos Hamilton Pirath e Rogério Duarte
de Queiroz. Para representar as Sociedades de

.

Capital Aberto, foram eleitos os representantes
do Banco do Estado de Santa Catarina, Erasmo
Spoganitz e Armando Gonzaga, da A. Gonzaga
S.A.

------------------------------------_.._._
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IStodieckl
A recuperação do CC

agora e sempre

Horóscopo
Ornar Cardoso'

ÁRIES - Desde este primeiro dia do Sol em

Capricorrno, signo que o faz progredir na.

vida, você estará mais resoluto, mais determi
nado; ambicionando e conseguindo tríunrar:
de forma sensacional.
TOURO - Entrando hoje em um dos seus,

melhores períodos astrais do ano, estará màís

prudente no tocante ao que diz respeito dire

to e bastante reservado sobre seus negócios;
o que lhe será muito bom.

'

GÊMEOS - Capricórnio prevê para Gêmeos,
nos próximos 30 dias, sucesso sem igual nas
ocupações intelectuais, jurídicas, comerciais,
artísticas, comunicativas, esportivas, sociais,
aeroviárias e educacionais.
CÂNCER - Fase, iniciada nesta data, bem
capaz de lhe causar mudanças, de muitas

espécies, nem sempre satisfatórias. Sua dis

posição será mais inconstante do que já é e,
no amor ciúmes e desentendimentos ocorre.'
rão.

LEÃO - Só agora, depois de muito tentar
nos últimos meses, é que a sua saúde tenderá
a inelhorar cada dia mais. Psicologicamente,
Saturno em Capricórnio, denota para você,
firme determinação e aumento de ambição.

-

'IRGEM - De todos nós. de todos os

signos, é você de Virgem quem estará agora
sob as' melhores influências astrais vistas sob

qualquer ângulo. Terá ilimitadas possibili-'
dades de se sentir completamente feliz e rea

lizado.
liBRA - O final do ano .sernpre lhe traz.
aumento de atividade funcional, social,
f inanceira, familiar e pessoal, porque SatUJ.

no, astro regente do período, exalta tremen

damente suas possibilidades de elevação em

tudo.
ESCORPIÃO - O signo que hoje passa a

reger todos os seres humanos, denota .para
você grandes sucessos depois de álgumas difi
culdades. Torna, outrossim, suas resoluções
repentinas e seu gênio forte e ciumento.
SAGITARIO - Nos pioxímos 30 dias, a

contar de hoje, poderá ter muito progresso
material e financeiro, principalmente pelo
CUidado com <PIe empregará suas economias

e tratará dos seus assuntos de dinheiro.
CAPRICÓRNIO - O primeiro dia de
solstício de Verão marca a entrada do Sol
em seu signo, promotendo-lhe um mês astro

lógico, inteiro, de muita ansiedade em obter

elevação; o que conseguirá, dependendo da
sua idade.

AQUÁRIO - O seu período difícil do ano

começa hoje; mas não será tão difícil porque
Saturno, que o governa, predispõe Aquário a

ser mais fume e deliberado em suas ações e

não guardar ressentimentos,
PEIXES - A firmeza de propósitos, a esr
rança de resultados felizes, a persistência e a

coragem para encarar de frente, sem recuar,
os problemas, tudo isto Saturno denota

agora que está em Capricórnio para Peixes.

TV

Cinema
CARMEN BABY; mais uma

versão da famosa obra de Pros

per Merimee, que já foi ópera e

assunto de vários, uma fita insó
lita de Otto Preimínger, que se

chamou Carmen Jones, Esta ver

são é também modernizada; Car
men ama um policial que mata
seu superior, dando origem a

uma série de situações que levam
a um fínal trágico. O filme roda
do em locações, no Piran e no

Portoroz, na Yugosláv ia, em E
astmancolor, Ultrascope. Uta
Levka, Claude Ringer, Carl Mo
ner e Bárbara Valentine, formain
o elenco de Carmen Baby, sob a

direção de Radley Metzger Cine
São José: 3-7,45-9,45 horas.

A DIVINA IRA (The Wrath
of God) Aventura mesclada com
revolução em pais latino ameri
cano, com implceções filosóficas
e religiosas. Direção de Ralph
Nelson que, aqui, volta ao clima
de violência de Soldier Blue. Ro
bert Mitchum, Victor Buono, Ri
ta Hayworth, Frank Langela e

John Colicos estão nas aventuras
em cores. Cine Ritz:
5-7,45-9,45

A CONDESSA DE HONG
KONG, reapresentação do filme
considerado um equívoco na car

reira de Charles Chaplin; com a

participação de Sophia Loren e

Marlon Brando. Na época um fil
me morno e quasi neutro; o pas
sar 'do tempo, entretanto, acres
centa valores místicos ao espetá
culo. A partitura musical, do

próprio Chaplin, que também
faz uma ponta, é grande sucesso

popular. Merece urna revisão.
Technicolor. Cine Coral:3-8-10
horas.

SEM LEI E SEM ESPE
RANÇA, de Philip Kaufrnan cf
Cliff Robertson e Robert Duval.
Technicolor.

INIMIGOS A FORÇA, de Ge
orge Seaton, com Dean Martin e

Rock Hudson. Technicolor. Cine

Roxy: 2 e 8 horas 18 anos.
O JUDOK.A, nacional, com

Pedro Aguínaga e Elisângela. E
astmancolor. 5 anos. Cine Jalis
co:8 horas.

UM FRESTA NO TEfO, de
James Kel1y c] Mark Lester. Te
chnicolor. 18 anos. Cine Glória 5
,'8 horas.

.

QUANDO A MULHER
QUER, de Jackie Cooper com

Jacqueline Bísset. Cine Rajá: 8
horas. .

X, Y C Z, de Brian G. Hut
ton, c] Elizabeth Taylor, Michael
Caine e' Susana York. 18 anos.

Cine São Luiz: 8 horas.

------------------------�----------�----------------------------.--------------�----------�--------------------------�--------------------�------------------------,-------,
Carmen Baby de Radley Mezger

TV.CULTURA-CANAL6
13:30 - TV. Educativa; 14:00 - Sessão

da Tarde; 15:15 - Seriado de Aventuras;
15:30..,. Sessão Patota; 16:45 - A Feiticeira;
17:10 - O Doze no Seis; 18:10 - Divinas e

Maravilhosas; 18:55 ..:_ O Conde Zebra; 19:20
- Bola em Jogo; 19:30 - Rede Tupi de

Notícias; 19:55 - Tom e Jerry; 20:05 - Mu

lheres de Areia; 21 :00 - Silvio' Santos No

bre; 24:00 - Hawai 5-0.

TV. COliGADAS-CANAL 3
14:00 - Sala de Visitas; 14:10 - Zorro;

14:30 - Vila Sêsamo; 15:30 - tine Vespe
ral; 17:00 - Seriado de Aventuras; 17:15 -

Os Caretas; '17 :45 - Paladino, defensor da
justiça; 18:15 - Shazan, Xerife e Cia; 18:50
- Carinhoso; 19:35 - Telesporte; 19:45 -

Tele Jornal M. Hering; 20:15 - O Semideus;
21 :00 - Grande Família; 22:00 - Destaques
na TV; 22:05 - Os Ossos'do Barão; 22:45 -

Grande 'Cinema; 00:30 - Missão Impossível.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Sunab percorreu quase meia centena de açougues da região da Grande Florianópolis: alguns preferiram fechar.

Acougues alegaRl prejuízos e
lIIuitos cerraRl suas porta�

Comissão do Vestibular
convoca 150 estudantes
para fiscalizar provas

liderados pelo próprio delegado da Sunab, Mário
.

Wiethorn, oito fiscais e três soldados da Polícia Militar
vistoriaram meia centena de açougues situados no Merca
do Municipal, bairros da Trindade, Capoeiras, Campinas
e município de São José, a fim de fiscalizar a venda de
carne aos preços tabelados recentemente pela Superin
tendência Nacional do Abastecimento.

·Na oportunidade, os fiscais conferiram os preços fixa
dos na tabelas e se havia estoque disponível ou camufla
do de carne. Para isso; abriram as geladeiras de vários
estabelecimentos.

..

PREJuízos?
Conforme a tabela da Sunab divulgada no dia 18, três

dias depois de ter sido conhecida em outros estados, o
preço da Carne do traseiro ficou com o preço mínimo de
Cr$ 10,90 e o dianteiro, considerado possuidor das "car
nes mais saborosas" com o mínimo de Cr$ 4,70. Porém,
além de representar a concretização de uma feliz expec
tativa do público consumidor, para os pecuaristas, frigo
ríficos e açougueiros a medida significou o prenúncio de
um "duro período de prejuízos".

E da mesma como tem acontecido em São Paulo, os
açougues começaram a fechar. Conforme constatou a re

portagem, pelo menos três açougues da rua Max Sch
ramm, um na Coloninha e o quinta em Capoeiras cerra

ram as portas. Segundo manifestaram aqueles comercian
tes, os preços tabelados não correspondem às previsões
de lucro reconhecidas como naturais, para aqueles esta
-belecímentos, Emn Santos, um grupo de açougueiros
chegou a dissecar um boi inteiro em público, pesando em

seguida as diferentes espécies de carne .para provar que
com os novos preços eles teriam prejuízos. E que, como

.

ficou comprovado, pelo menos com relação na carne do
dianteiro, os lucros seriam inclusive insuficientes para

'

pagar as despesas de luz e água usadas nos açougues .

Aqui em Florianópolis alguns açougueiros já se mani
festaram pelo fechamento puro e simples dos açougues,
"até que as coisas voltem ao que era antes". Para a Su
nab, o não cumprimento da tabela, ou da venda, significa
incorrer no cumprimento da lei específica ao abaste
cimento e venda de mercadorias ao grande público. No
Rio de Janeiro, a Superintendência chamou os comer
ciantes "fatosos" para explicar o porque do fechamento
-das portas: dos açougues. E uma autoridade da Sunab
chegou a ameaçar os açougues que fechassem com ain
terdição definitiva do estabelecimento.

Depois que o mercado externo apresentou-se como
um ávido observador de carne brasileira, ao ponto de
importar até dezembro de 1973 mais de 300.000 tonela- .

das, o preço do produto começou a aumentar, já que a

tabela imposta para a comercialização no mercado inter
no correspondia a apenas a metade do preço vendido no
exterior. E conforme estatísticas da própria Sunab, o

preço da arroba do boi emem pé, que em janeiro era de
. Cr$ 47,00, subiu, no final de novembro, para Cr$
140,00, o que representa, no curso deste onze meses, um

a umento de 197%, muito superior ao aumento de, qual
quer tipo de adubo, insumos e implementos pecuários
insinuados pelos pecuaristas como responsáveis pelo au

mento do preço da carne. E se este aumento excepcional
também era repartido com os açougueiros, não está es- .

clarecido, mas omo informaram alguns açougueiros" eles
não podem suportar a redução do preço da carne, por
isso acham melhor fechar".

o Natal, sobre ser a "data máxima da
Cristandade", - é também a "festa

máxima do comércio" que em nenhuma outra
época do ano consegue vender tanto.:

Natal tem no consumo sua

festa e seu maior ritual

Um total de 400 fiscais, dos quaís 150 escolhidos
entre alunos matriculados na Universidade e que se

apresentaram como candidatos a aluno- fiscal, estão
encar regados de rranter a ordem e o bom andamento
durante a realização das 4 etapas que compõem o concurso

Vestibular Único e Unificado da UFSC.
Embora cerca de 28 alunos escolhidos para fiscais não

tivessem comparecido, sendo em consequência
substituídos por outros, interessados, a Comissão do
Vestibular confirmou o número de alunos convocados,
que passou de 60,colaborando no ano passado; para os

atuais 150.

A COMPETIÇÃO
Se uma dona de casa seguir à .risca o

.onselho da campanha "Diga não à Infla

ção", decerto ficará surpresa com o que
encontrará. Os preços de determinados
brinquedos variam de urna maneira assus

tadora, de uma loja para outra. E ela (a
dona de casa) terá que andar muito; para

. achar um preço que lhe sirva.sem que "es
toure" o orçamento natalino.

Nas lojas Hermes Macedo o movimen
to, segundo o gerente, já está bom, mas

aumentará ainda mais, ? partir de amanhã.
Utilizando fartamente' o crediário.ecom
prestações mínimas de Cr $ 30,00, em até
24 vezes, a loja montou uma seção especial
d e brinquedos, onde vende de tudo um

pouco. Mas, conforme uma balconista, o

mais preferido é.a bicicleta Tonka, da

Trol, que custa 485 cruzeiros. A mesma

bicicleta, na seção de brinquedos do Hoep
cke Magazine, custa Cr$ 452,00. OS brin

quedos mais vendidos, na Hermes Macedo:
bonecos Bim-Bim e Feijãozinho, respecti
vamente, Cr$ 51 e Cr$ 65 cruzeiros. Bo
necas "Arnelinha" e "Lalá e Lulu", Cr$
295 e Cr$ 148 cruzeiros respectivamente.
O autorama, com capa nova, mostrando
um sorridente Fittipaldi, tem três tama

nhos distintos: 906, 725 e 514 cruzeiros.
Vendendo com exclusividade, a Her

mes Macedo oferece ainda alguns brinque
dos Trol, corno o Velotrol (Cr$ 241,90), o
Mini Velotrol (Cr$ 138,10), e o Mototrol
(Cr$ 180,00).

"POUCO MOVIMENTO"
Em geral, os comerciantes acham que o

movimento ainda está fraco, como o ge
rente dà Papelaria e Livraria Recorde, que
também vende brinquedos. "Parece que o

povo gosta de tumulto, -deixando para
comprar tudo à última hora", disse ele.
Sem trabalhar com o sistema de crediário,
a Recorde está vendendo "muito bem" o

Snooker da Atma (Cr$ 30,50), bem como

o Estrelão, uma mesa para jogos de botão.
Este custa Cr$ 34,40. O que é misterioso
também tem saída: trata-se de um estra

nho jogo para montar, onde aparecem ca

banas de índios negros; e algumas feras;
chamado "África Misteriosa" - Cr$
46,50. O autotama médio, na Recorde

custa Cr$ 688,50, enquanto o pequeno é
vendido por Cr$ 486 cruzeiros. Às bone-·
cas ainda não saíram das prateleiras, em

sua maioria. No entanto, "o que é de carro

pequeno, não tem conta o que já vende
mos", comentou o Caixa.
No Hoepecke Magazine, as' bonecas es

tão na ordem .do dia. A "Arnelinha" e a

"Lalá e Lulu" são as mais vendidas. Cus-

.Se a Igreja procura transmitir um senti
do mais espiritual a seus fiéis, com o nasc.

mento de Cristo, no Natal, os comercian
tes procuram transmitir, por sua vez, a

qualidade de seus brinquedos, os preços, e

as condições de pagamento. Embora mui
tos condenem a comercialização do Natal,
a realidade mostra que esta luta já esta

CJ. uase perdida para os espmtualístas.
As próprias crianças aguardam o Natal

com. ansiedade, esperando a chegada do
papai (sem Noel, que não tem mais misté
rio), numa demonstração de queos comer
ciantes, até certo ponto, têm razão. eles
estão apenas "faturando" firme, às. custas
de um sistema que, por certo, não foi por
eles criado...

.

tam, respectivamente, 309 e 149 cruzeiros.
Alguns brinquedos da Estrela também têm
muita saída, como o Motocleta (Cr$
460,00). A Motocleta Júnior, da Trol, "já
acabou". Saiu demais.

REVÓLVER &BONECA

A-:'Ca'a Oscar Lima", da Conselheiro

Mafra, " .tilizar o crediário, vende mui
to revólver e boneca, ao contrário das lojas
da Felipe. Os revólveres de espoleta, da Es
trela, variam no preço, entre 10 e 22 cru

zeiros. As bonecas, também da Estrela,
custam desde 20 até 310 cruzeiros. Q; car
rinhos de plástico, para crianças, podem
ser comprados por 5 cruzeiros, ou por Cr $
51,00. Conforme o tamanho, o tipo, e a

cor.

Para o proprietário, o movimento au

mentou um pouco nos últimos dias, mas,
em comparação com os últimos anos, ain
da está fraco. Apesar de continuar aberta
até as 22 horas, não há muito movimento.

De uma maneira geral, estes são os pre
ços dos brinquedos. Na noite do dia 24

próxiino, tradicionalmente o dia que Papai
(sem Noel) entrega os presentes, alguns es

tarão sorrindo: as crianças e os comercian
tes. Os únicos que não acharão graça ne-

.

nhurna, como sempre, serão os papais, os
que mais sofrem nesta época...

LOCAIS DE PROVAS

Dos 4.097 candidatos inscritos no Vestibular,
disputando as 1.730 vagas oferecidas pela UFSC,
novamente a maioria preferiu a Área de Ciências
Biológicas, ou seja, 1518 estudantes fizeram para ela a

sua primeira opção, cabendo 711 para o Curso de

Medicina, 323 para Odontologia, 240 para Farmácia, e

Bioquímica, 184 para Enfermagem, e 60 para Ciências,
habilitação de segundo grau.

No segundo lugar, em preferência, distinguiu-se a área
de Ciências Físicas, com um total de 1.083 optantes,
fazendo 1.205 candidatos sua opção por Ciências Sociais
e Humanas e 29·1 para a Área de Artes e Comunicações.

.

Esta estratificação, no entanto, não será observada
para a determinação dos locais de efetuação das provas
do Vestibular os quais como de costume serão lotados
pelos candidatos em razão de seu número de matrícula.

Embora a localização divulgada ainda não seja a

definitiva, podendo ser alterada após a efetivação da
matrícula condicional cujo prazo se encerra no dia 28
deste mês>, podem ser os seguintes os locais das provas

para os dias 6, 8, 10 e 12 de janeiro: CEB - 10.

pavimento: inscrição de 1 a 145; CEB - 20. pavimento:
146 a 905; Prédios de Madeira: 906 a 1126; Bloco
Modulado no. 1: 1027 li 1486; Bloco Modulado no. 2:
1487 a 1727; Centro de Educação térreo: 172'8 a 1757;
Centro de Educação - 20. Pavimento: 1758 a 1937;
Centro de Educação - 30. pavimento: 1938 a 2309;
Restaurante Universitário - Ala "A": 2310 a 2666;
Restaurante Universitário - Ala "B": 2667 a 3005;
Reitoria - Térreo: 3006 a 3347; Engenharia Civil: 3348
a 3839; Centro Tecnológico - 30. pavimento: 3840 a

3995; Centro Tecnológico-Térreo: 3996 a 4097.

Serão ao todo 140 Sedas, destinadas a receberem os

4097 candidatos, aos quais porém é exigido, antes de
en tr arem nas salas, a apresentação da cédula de

identificação fornecida no momento da inscrição além
de um documento legal de identificação, ou seja: carteira
de identidade, carteira de motorista, carteira de

reservista, etc., sem ser no entanto o título de eleitor.
Enquanto isto, a Comissão Central do Vestibular,

encontra-se em fase final de elaboração das provas, que
serão guardadas até o início do Concurso Vestibular.

Florianópolis não foge à regra geral. As
lojas de brinquedo são as mais movimenta
das, confirmando a comercialização do Na
tal. Talvez o único senão esteja nos preços,
em certas lojas, quase proibitivos. Nestas,
uma simples boneca, de 15 centímetros de

comprimento, pode custar até Cr$
150,00, evidenciando uma competição
acirrada, desleal, e até certo ponto, preju
dicial ao bolso dos "consumidores", que
têm que comprar, para satisfazer o desejo
dos pe�uenos. Nata; sem presentes não é
Natal: e apenas um feriado a mais.

Sob o véu da fé, alguns presentes. Compras para futuros beneficiários.

a eot./e t.m um ,.eado
muito limp6tieo pala 0/(
,."oaldo
baln.ã,io d.
eambo,iú.
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Vivemos a era das comunicações. Tudo ficou mais
perto. As palavras vão mais [onqe em menos tempo. Num
mundo assim você prec i sc de um telefone, o aparelho
que deixa você perto de tudo e de todos. Que lhe dá
trcnqui I idade.
São apenas Cr$ 145,00 mensais. Um preço ràzoóvel para
o muito em conforto que você vai ter.

Empresa do Grupo
TELEBRÃS

companhia catarinense de telecomunicações

.
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